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КХЛ как организация 

 
Зло по-русски (RT (russian.rt.com)) 

В интернете широко распространилась серия твитов одного автора.  
перейти к статье 

СМИ Финляндии: "КХЛ ограбила финский чемпионат"  (Sports.ru) 

В Финляндии некоторые журналисты недовольны тем, что в Россию уезжают 
лучшие хоккеисты из финского чемпионата.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Владислав Третьяк, Роман Ротенберг и Илья Воробьев о подготовке к ЧМ 
(Федерация хоккея России (fhr.ru)) 

Президент ФХР Владислав Третьяк, первый вице-президент ФХР, глава штаба 
национальной сборной России Роман Ротенберг и исполняющий обязанности 
главного тренера Илья Воробьев приняли участие в пресс-брифинге после 

открытой тренировки команды. 
перейти к статье 

"Задача одна - золото на чемпионате мира. Иначе зачем ехать?" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 

Во вторник сборная России назвала состав на чемпионат мира и провела 

открытую тренировку для журналистов 
перейти к статье 

Владислав Третьяк: Чтобы победить на чемпионате мира, надо сломать 
систему (Советский спорт) 

Президент ФХР Владислав Третьяк поделился своими ожиданиями от 

выступления сборной России на ЧМ-2018.  
перейти к статье 

Ротенберг призвал сфокусироваться на сборной России, а не ждать 
усиления из НХЛ (ТАСС) 

Сборная России по хоккею продолжает подготовку к чемпионату мира, который 

стартует 4 мая в Дании 
перейти к статье 

Первый вице-президент ФХР: статус "и.о." Воробьева - технический 
момент (Р-Спорт) 

Первый вице-президент Федерации хоккея России (ФХР) Роман Ротенберг 

заявил, что статус "исполняющего обязанности" главного тренера сборной 
России Ильи Воробьева является техническим моментом, связанным с 

юридическими вопросами. 
перейти к статье 



 

 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 

Выпускной альбом: Григорий Трещалин (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 

Я пришел в хоккей довольно поздно. Родители всю жизнь проработали на 
заводе и ни о каком хоккее речи быть не могло.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Прокопьев, Малков и Вехвилайнен вошли в тренерский штаб ХК "Витязь"  
(Р-Спорт) 

Александр Прокопьев, Андрей Малков и Симо Йоханнес Вехвилайнен 
включены в тренерский штаб подмосковного хоккейного клуба "Витязь", 

сообщается на официальном сайте команды. 
перейти к статье 

"Автомобилист" объявил о назначении Мартемьянова главным тренером 

(Чемпионат.com) 

"Автомобилист" объявил о назначении Андрея Мартемьянова главным 

тренером, информирует официальный сайт клуба. Ранее об этом сообщал 
"Чемпионат".  

перейти к статье 

Пелино и Соколов войдут в тренерский штаб "Авангарда"  
(Чемпионат.com) 

Как стало известно "Чемпионату", в тренерский штаб "Авангарда" могут войти 
Майкл Пелино и Максим Соколов.  

перейти к статье 

Азеведо, Шипачев и еще 14 самых интересных свободных агентов КХЛ 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 

Сегодня в КХЛ открылся рынок свободных агентов - контракты закончились 
более, чем у 100 хоккеистов. "БИЗНЕС Online" называет самых интересных 
игроков из этого списка.  

перейти к статье 

Обзор дня: День переходов КХЛ стартовал. Будут ли трансферные 

бомбы? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Немного жаль, что у нас сегодня начинаются праздники, но уверен, что не 
возникнет никаких проблем с тем, чтобы клубные сайты оперативно 

обновлялись.  
перейти к статье 

Трансферы клубов 
 
Хоккеисты "Амура" Бывальцев и Ли перешли в СКА (ТАСС) 

В минувшем сезоне Бывальцев стал лучшим бомбардиром "Амура" в 
регулярном чемпионате КХЛ, набрав 43 очка (19 шайб + 24 передачи), на счету 

Ли 29 (10+19) очков 
перейти к статье 



 

 

Хоккеист "Витязя" Афиногенов продолжит карьеру в московском 
"Динамо" (ТАСС) 

В прошедшем сезоне 38-летний форвард провел 47 матчей в регулярном 

чемпионате, забросил 16 шайб и отдал 20 результативных передач 
перейти к статье 

"Спартак" обменял хоккеиста Александра Дергачева в СКА (Р-Спорт) 

Московский "Спартак" обменял в санкт-петербургский СКА нападающего 
Александра Дергачева. 

перейти к статье 

"Эдмонтон" подписал контракт с голкипером Микко Коскиненом 

(Чемпионат.com) 

Клуб НХЛ "Эдмонтон Ойлерз" подписал контракт с финским голкипером Микко 
Коскиненом информирует официальный "твиттер" клуба.  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 

Без чемпионов КХЛ. Сборная России назвала состав на ЧМ-2018 
(Чемпионат.com) 

Нашей команде будет непросто добраться до медалей в Дании. 

перейти к статье 

Чемпионы КХЛ сборной не нужны. Это правильно? (Спорт экспресс (sport-

express.ru)) 

Тренерский штаб сборной России объявили расширенный состав команды для 
участия в чемпионате мира в Дании 

перейти к статье 

Датский десант Воробьева. Последняя репетиция сборной перед ЧМ 

(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 

Сегодня в Новогорске прошла открытая тренировка национальной сборной 
России перед чемпионатом мира.  

перейти к статье 

Что не так со сборной Воробьева (Спорт. Бизнес Online (sport.business-

gazeta.ru)) 

Сегодня стало известно, что нападающие "Ак Барса" Станислав Галиев и 
Владимир Ткачев не сыграют на чемпионате мира в составе сборной России - 

их не оказалось в числе 15-ти форвардов, которые отправятся в Копенгаген.  
перейти к статье 

Дацюк будет капитаном сборной России на чемпионате мира в Дании  (Р-
Спорт) 

Нападающий петербургского СКА Павел Дацюк будет капитаном сборной 

России на чемпионате мира по хоккею 2018 года, сообщил исполняющий 
обязанности главного тренера национальной команды Илья Воробьев. 

перейти к статье 

Хоккеист Дацюк заявил, что готов быть лидером сборной России на 
чемпионате мира (ТАСС) 

39-летний Дацюк был назначен капитаном сборной России на чемпионат мира 
перейти к статье 



 

 

Крикунов: тройка Дацюк - Гусев - Капризов не хуже любой из НХЛ (Р-
Спорт) 

Возглавляющий сборную России по хоккею Илья Воробьев не преподнес 

сюрпризов в объявленном составе команды на чемпионат мира, а тройка 
нападающих Павел Дацюк - Никита Гусев - Кирилл Капризов не уступает 

любому звену из Национальной хоккейной лиги (НХЛ), сказал РИА Новости экс-
главный тренер екатеринбургского "Автомобилиста" Владимир Крикунов. 

перейти к статье 

Яшин об отсутствии в сборной игроков "Ак Барса": у каждого тренера 
своя концепция (Р-Спорт) 

Отсутствие хоккеистов казанского "Ак Барса", выигравшего Кубок Гагарина, в 
составе сборной России на чемпионат мира можно объяснить тренерской 
концепцией игры, сказал РИА Новости чемпион мира, серебряный и бронзовый 

призер Олимпийских игр Алексей Яшин. 
перейти к статье 

Андронов, Капризов, Сошников и Дацюк - о предстоящем ЧМ-2018 
(Федерация хоккея России (fhr.ru)) 

После открытой тренировки национальной сборной России в Новогорске 

хоккеисты команды России Сергей Андронов, Кирилл Капризов, Никита 
Сошников и Павел Дацюк приняли участие в пресс-брифинге.  

перейти к статье 

"Тихонов называл меня "маленькой танкеткой". Быков - о чемпионатах 
мира (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Интервью знаменитого нападающего и тренера нашей сборной.  
перейти к статье 

Андрей Назаров: "За сборную России буду болеть москалем - из Крыма" 
(Russia-hockey.ru) 

Главный тренер "Нефтехимика", экс-наставник сборных Украины и Казахстана - 

о своих ожиданиях от чемпионата мира в Дании, для Russia-Hockey.ru  
перейти к статье 

Разное 
 

В составе сборной Словакии на ЧМ-2018 лишь один хоккеист из КХЛ 

(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Сборная Словакии назвала состав на чемпионат мира-2018 в Дании. В заявку 

попал лишь один хоккеист из КХЛ. Им стал защитник "Автомобилиста" Михал 
Чайковски. Сборная Словакии сыграет в группе А с командами России, Швеции, 
Чехии, Швейцарии, Белоруссии, Франции и Австрии. 

перейти к статье 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Зло по-русски (RT (russian.rt.com), Москва, 1 мая 2018) 

В интернете широко распространилась серия твитов одного автора. В них он 
излагает на первый взгляд безобидную надуманную теорию заговора на тему 
спорта. Однако реакция, которую эти твиты вызвали в медиасреде, показывает, 

насколько много в мире людей, желающих иметь лишь самые нелестные 
убеждения о России. 

Континентальная хоккейная лига (КХЛ) - вторая в мире по значимости после 
знаменитой НХЛ. При этом по составу она более разнообразна: НХЛ 
объединяет лишь клубы США и Канады, в то время как в КХЛ соревнуются 

команды из России, Белоруссии, Латвии, Казахстана, Китая, Словакии и 
Финляндии. 

На переднем плане в КХЛ все же Россия. Трофей, который разыгрывают 
команды лиги, называется Кубок Гагарина - в честь легендарного советского 
космонавта. 

В марте Слава Маламуд, спортивный журналист, работающий в США, запустил 
в Twitter утку про КХЛ. На нее последовал невероятно живой отклик, 

выразившийся в тысячах ретвитов. Однако ее путешествие по просторам 
интернета, в отличие от первого полета человека в космос, завершилось не 
мягкой, а жесткой посадкой. Исправить положение не смог даже сам Маламуд, 

который обычно плодит немало твитов. 
Журналист написал, что победителя этого сезона КХЛ определили заранее, и 
предрек, что Кубок Гагарина практически наверняка достанется петербургскому 

СКА, поскольку "за этот клуб болеет Путин" и "в этом году Путин будет 
переизбираться" (серию записей в Twitter Маламуд сделал до президентских 

выборов в России. - RT). 
"1. Итак, для тех, кто все еще не осознал всю банальность зла в русском стиле, 
объясняю, что сейчас творится в КХЛ... В этом году все в лиге подстроено так, 

чтобы победил СКА. За этот клуб болеет Путин. В этом году Путин 
переизбирается. Этот клуб до отказа набит олимпийскими атлетами из 

России..." 
Небылицы 
Оказалось, однако, что это только верхушка айсберга, так как тирада Маламуда 

была адресована тем, кто "еще не осознал всю банальность зла в русском 
стиле" и никак не понимает, почему "СКА должен выиграть. Без вариантов". 

Действительно, почему? Оказывается, потому, что "большинство игроков - ярые 
сторонники Путина, которые принимали участие в его предвыборном митинге 
на прошлой неделе. Повторяю: СКА должен выиграть. Без вариантов". 

Тем не менее в своем третьем твите на эту тему Маламуд кое-что признал: 
"Небольшая вероятность поражения все же существует, если противником 

будет ЦСКА, учитывая наследие московской команды и патриотическую 
ценность их потенциальной победы, но шансов на это мало. Путин хочет, чтобы 
победил СКА, значит, должен победить СКА". 

Далее выдвигается предположение, что матч 1/8 финала между СКА и 
череповецким клубом "Северсталь" был подстроен и что спортивные чиновники 

отошли от правил, чтобы обеспечить победу питерцам ("Северсталь" при этом 
сравнивается с командой "Чарльстон Чифс" из фильма 1977 года "Удар по 
воротам"). 



 

 

Первый "залп" рассказа Маламуда длиной в 21 твит набрал более 5 тыс. 
ретвитов, последний - около 580. Утку Маламуда подхватили не только 
журналисты, занимающиеся Россией (которые, казалось бы, должны быть 

разборчивее), но и более широкий спектр СМИ. Например, издание Paste 
Magazine рассказало своим читателям, как "Влад (sic!) вмешался в сезон 

российской хоккейной лиги в интересах своей любимой команды", а ирландский 
спортивный сайт balls.ie сообщил следующее: "Российский журналист 
утверждает, что Путин подстроил ход соревнований Российской (sic!) хоккейной 

лиги". 
Что, пожалуй, еще удивительнее, канадская телерадиовещательная 

корпорация CBC взяла у Маламуда 24-минутное интервью, позволив ему 
рассказать свою теорию заговора огромной аудитории. Кроме того, этот 
хоккейный выдумщик дал прескверное интервью Кевину Ротроку, редактору 

сайта Meduza (данное СМИ базируется в Латвии, занимается новостями о 
России и не желает раскрывать источники своего финансирования). Эта 

довольно-таки неприятная парочка просто упивалась разговором о 
фантастической гнусности Кремля. 
Реальное положение вещей 

К серии твитов Маламуда я с самого начала отнесся скептически. По целому 
ряду причин. Во-первых, КХЛ славится жесточайшей конкуренцией, а во-

вторых, нет никаких свидетельств тому, что Путин рьяно болеет за СКА или 
хотя бы в какой-то степени переживает за его ледовые успехи. Кроме того, на 
мой взгляд, совершенно нелепо было предполагать, что в течение 

предвыборного года (да еще на фоне войны в Сирии и внутренних 
экономических проблем) российскому президенту придет в голову пытаться 

влиять на исход сезона профессиональной хоккейной лиги. 
Так что я решил следить за результатами матчей плей-офф КХЛ и не особо 
удивился, когда СКА вылетел в полуфинале, уступив ЦСКА. Счет в серии стал 

4:2 в пользу московского клуба. Тогда я и припомнил господину Маламуду его 
пресловутые твиты, на что он отреагировал весьма эмоционально. 

Я: "В марте ваши твиты о КХЛ набрали более 5 тыс. репостов. Вы 
предположили, что в российской КХЛ в этом сезоне все было подстроено так, 
чтобы победил петербургский СКА, потому что "за этот клуб болеет Путин". 

Вчера СКА проиграл в полуфинале плей-офф московскому ЦСКА". 
Маламуд: "Видимо, третий твит вы так и не осилили". (Повторюсь, третий твит 

как раз о том, что у ЦСКА был небольшой шанс на победу.) 
Я: "Дело тут не в вас, а в том, что людям нравится рисовать себе Россию в 
самых черных тонах. Отсюда такое количество репостов. Вообще, эти ваши 

твиты очень забавны. Я по-прежнему так считаю". 
Маламуд: "Все в них до последнего слова правда. Действующий российский 

режим - это поддающееся количественной оценке зло, поскольку он до 
скончания веков готов ограничивать свободу, насаждать доминирующую роль 
государства, нетерпимость по отношению к различным меньшинствам, а также 

поддерживать политику агрессивного захватнического милитаризма". 
Стоит сказать, что дискуссия между мной и любителем конспирологических 

теорий быстро накалилась. Однако благодаря этому стали ясны его истинные 
мотивы. Ведь очевидно, что эту утку журналист запустил не для того, чтобы 
рассказать об истинном положении дел в КХЛ. Маламуд в этой истории 

оказался эдаким идеологом, искавшим способ излить свои враждебность, 
неприязнь и отвращение к России. И тут в качестве повода ему подвернулась 

хоккейная тема. 



 

 

Между тем в распространении этой утки приняли участие тысячи 
пользователей Twitter. Не остались в стороне и мейнстримные медиаресурсы. 
И это лишь подтверждает мою мысль о том, что великое множество людей 

охотно подхватят любую информацию о России, выставляющую ее в 
негативном свете. К счастью для этих людей, есть немало активистов, готовых 

под видом журналистов и интеллектуалов подпитывать их предрассудки. Эти 
недотепы засорили информационное пространство до такой степени, что люди 
непосвященные уже не могут отличить перевранную версию фактов от 

объективной. 
Как бы там ни было, Кубок Гагарина не получил и ЦСКА. 22 апреля армейцев 

разгромил казанский "Ак Барс". Итоговый счет в серии стал 4:1 в пользу 
"барсов", которым и достался Кубок Гагарина - уже третий раз в истории КХЛ. 
Выходит, казанцы тоже забыли о важности третьего твита.  

https://russian.rt.com/opinion/508461-makdonald-hokkey-putin-khl 

К заголовкам сообщений 

СМИ Финляндии: "КХЛ ограбила финский чемпионат"  (Sports.ru, Москва, 1 
мая 2018) 

В Финляндии некоторые журналисты недовольны тем, что в Россию уезжают 
лучшие хоккеисты из финского чемпионата. Называют отъезд Бертрана, 

Юнттилы и Руохомаа ограблением.  

https://www.sports.ru/hockey/1062739591.html 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 

 
Владислав Третьяк, Роман Ротенберг и Илья Воробьев о подготовке к ЧМ 

(Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 1 мая 2018) 

Президент ФХР Владислав Третьяк, первый вице-президент ФХР, глава штаба 
национальной сборной России Роман Ротенберг и исполняющий обязанности 

главного тренера Илья Воробьев приняли участие в пресс-брифинге после 
открытой тренировки команды. 

Владислав Третьяк, президент ФХР:  
- Волнение всегда есть, потому что каждый спортсмен едет побеждать. Был 
хороший урок на Олимпиаде - к каждой команде надо относиться с уважением. 

С первого дня, первой игры мы нацеливаем ребят на победу. Мелочей нет. 
Будем оценивать соперника только после того, как его обыграем. 

- Как относиться к чемпионату мира после Олимпийских игр?  
- Это очень сложно. И в 72-м и в 76-м годах мы стали олимпийскими 
чемпионами, а потом проигрывали на чемпионатах мира. Будем ломать эту 

систему. У нас много молодых хоккеистов, которые хотят выиграть чемпионат 
мира. Мы все делаем для того, чтобы ребят настроить. Чемпионат мира - 

важный экзамен для каждого спортсмена. В Дании будет очень интересно, вы 
видите, какие команды будут против нас играть, много игроков из НХЛ. У всех 
будут очень сильные составы. 

- Задача - первое место?  
- У нас всегда задача - первое место. Мы всегда хотим играть в финале и 

побеждать. Если не побеждать, то зачем ехать? Самое главное, чтобы 
тренерский состав сейчас создал команду единомышленников, которые зубами 

https://russian.rt.com/opinion/508461-makdonald-hokkey-putin-khl
https://www.sports.ru/hockey/1062739591.html


 

 

будут шайбу ловить, тогда будет успех. Можно набрать команду из звезд и 
ничего не выиграть. 
- Василий Кошечкин будет на последнем рубеже.  

- Я с ним только что разговаривал - он горит желанием, потому что понимает, от 
него многое зависит. Сегодня вратарь - 60% успеха. Если вратарь удачно 

играет, то и нападение легко играет, и защита. Мы надеемся на него, потому 
что он - олимпийский чемпион. Это очень высокое звание, и он должен его 
подтверждать. 

Роман Ротенберг, первый вице-президент ФХР, глава штаба национальной 
сборной России:  

- По нашей традиции вся сборная живет вместе, рядом с ареной. С точки 
зрения бытовых вопросов у нас все на высшем уровне, это наше 
преимущество. Сейчас нам надо спокойно подготовиться. Илья Петрович - 

главный тренер, который везет сборную на чемпионат мира. Сейчас все 
сфокусированы, у нас высочайшая мотивация побеждать. 

Очень много вопросов про НХЛ. Я порекомендовал бы нам всем сейчас думать 
о нашей команде, о нашей сборной, стране. Все остальное - потом.Предстоит 
огромная работа, и как раз объем работы дает нам результат, что мы доказали 

на Олимпиаде. Весь фокус - только на нашу команду, с целью побеждать в 
каждой игре.  

- На 9 мая планируется что-то?  
- Обязательно. Мы не будем менять традиций. Пока детали прорабатываются. 
Мы ценим все, что связано с нашей страной, с нашей великой победой, поэтому 

обязательно будет организована отдельная программа. 
Илья Воробьев, исполняющий обязанности главного тренера национальной 

сборной России:  
- Ткачев и Галиев из "Ак Барса" не попали в заявку.  
- Дело не в клубах, дело в том, что у ребят был длинный сезон, они выжатые и 

уставшие. Когда нет эмоций - нет смысла что-то вдавливать.  
- Капитаном будет Павел Дацюк?  

- Конечно. У нас молодая команда, а он наш вожак. Ассистентами будут Сергей 
Андронов и Евгений Дадонов. 
- Впереди важный турнир. Какую работу вы провели?  

- Мы проверили очень много хоккеистов. Много ребят, которые на чемпионатах 
мира еще не играли. Просматривали разные сочетания - некоторые работали, 

некоторые нет. Велась работа по оптимизации состава на данный момент. 
- Какие впечатления от игроков после прошедших этапов Евротура?  
- Мы собрали полную картинку. Все, кто с нами идет дальше - все тут. 

- Вы объявили список из 26 игроков, которые полетят в Данию. Сколько из них 
войдет в первоначальную заявку?  

- Мы работаем день за днем, и сейчас еще думаем. Есть определенный план, 
конкретика уже будет непосредственно перед первым матчем. 
- Будете ждать окончания второго раунда плей-офф НХЛ?  

- Мы рассчитываем на эту команду, а что будет в НХЛ - это уже другая тема. 
- С учетом того, что стартует новый олимпийский цикл, объясните выбор 

Василия Кошечкина?  
- У нас сплав молодости и опыта. У нас есть вожак впереди - Павел Дацюк, а на 
последнем рубеже - Василий Кошечкин. Это правильное решение. 

- Какие эмоции перед чемпионатом мира?  
- У меня - гордость и немного волнения. 

http://fhr.ru/news/item/37965/ 

http://fhr.ru/news/item/37965/


 

 

К заголовкам сообщений 

"Задача одна - золото на чемпионате мира. Иначе зачем ехать?" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 мая 2018) 

Во вторник сборная России назвала состав на чемпионат мира и провела 

открытую тренировку для журналистов 
Затем прямо на льду состоялась пресс-конференция с участием Ильи 

Воробьева, Романа Ротенберга и Владислава Третьяка. 
- Почему вы не стали включать в состав сборной России игроков "Ак Барса"?  
- Дело не в клубах, просто сезон у ребят был длинный, они устали.  

- Мы видели список из двадцати шести игроков, которые полетят на чемпионат 
мира. Сколько их них попадет в первоначальную заявку?  

- Мы работаем каждый день. У нас и сейчас есть план, но конкретика появится 
только перед первым матчем.  
- Будете ждать окончания первого раунда плей-офф НХЛ?  

- Мы рассчитываем на эту команду, а что будет с НХЛ - это уже другая тема.  
Роман РОТЕНБЕРГ, первый вице-президент ФХР  

- Приставка и.о. у Воробьева - это чисто технический момент. Главный тренер - 
это тот человек, который везет команду на чемпионат мира. Не надо на этом 
заострять внимание. Сейчас все мысли только о нашей стране и сборной 

России. Нам предстоит проделать огромный объем работы. Мы это 
продемонстрировали на Олимпийских играх.  

- Избавится ли Воробьев от приставки и.о. после чемпионата мира?  
- Это еще слишком далеко.  
- Как далеко от арены будет жить сборная России и есть какие-то заготовки на 

девятое мая, которые традиционно имеются?  
- По нашей традиции мы будем жить все вместе, рядом с ареной. С точки 

зрения бытовых вопросов, у нас все на высшем уровне. Это тоже наше 
преимущество. Сейчас основная задача - спокойно подготовиться. Что касается 
девятого мая - обязательно все будет, мы не меняем своих традиций.  

- Это будет какая-то поездка?  
- Все детали расскажем позже. Мы ценим все то, что связано с нашей страной и 

великой победой. Поэтому будет организована отдельная программа.  
Владислав ТРЕТЬЯК, президент ФХР:  
- Я говорил с Василием Кошечкиным и могу сказать, что он горит желанием. От 

голкиперов сейчас многое зависит. С надежным вратарем и нападение играет 
легко. Мы на него очень рассчитываем. Все-таки звание олимпийского 

чемпионат - очень высокое и его нужно подтверждать. Вообще очень сложно 
играть на чемпионате мира после Олимпиады. Но у нас много молодых ребят, 
желающих стать чемпионами мира. Для каждого спортсмена это очень важный 

экзамен. Турнир предстоит очень интересный, составы у всех сборных 
сильные, много хоккеистов из НХЛ.  

- Есть ли волнение перед чемпионатом мира?  
- Оно присутствует всегда. Каждый спортсмен едет для того, чтобы побеждать. 
На Олимпиаде нам преподали хороший урок. С первого же матча настраиваем 

ребят на победу. Каждая игра будет как финал. Будем оценивать соперника 
только тогда, когда обыграем его.  

- Как относиться к чемпионату мира после Олимпиады?  
- Это очень сложно. В 1972 году я стал олимпийским чемпионов. В 76-м мы 
выиграли в Инсбруке, но проиграли в Катовице. Думаю, мы будем ломать эту 

систему. У нас много молодых игроков, которые хотят стать чемпионами мира. 
Тем более что многие ребята из этого состава не выигрывали золота мирового 

первенства. Чемпионат мира - это очень важный экзамен для каждого 



 

 

спортсмена. Тем более турнир должен получиться интересным, если смотреть 
на наших соперников. В сборные Канады и США приедут игроки из НХЛ. Также 
Швеция, Финляндия.  

- Задача первое место?  
- Задача всегда ставится одна - золотые медали. Мы всегда хотим играть в 

финале и побеждать. Иначе зачем ехать?  

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/zadacha-odna-zoloto-na-

chempionate-mira-inache-zachem-ehat-1403325/ 

Похожие сообщения (6): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Sport.mail.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 1 мая 2018 

 ТАСС, Москва, 1 мая 2018 

 Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 1 мая 2018 

 ГородСПб.рф, Санкт-Петербург, 1 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Владислав Третьяк: Чтобы победить на чемпионате мира, надо сломать 

систему (Советский спорт, Москва, 1 мая 2018) 

Президент ФХР Владислав Третьяк поделился своими ожиданиями от 

выступления сборной России на ЧМ-2018.  
- Конечно, волнение за результат есть, - признал Владислав Третьяк, выйдя 
для интервью на лед арены в Новогорске. - Каждый игрок едет на турнир 

побеждать. Мы хороший урок получили в финале на Олимпиаде в Корее. А я 
могу вспомнить и 80-й год, когда мы американцам на Зимних играх уступили. К 

каждому сопернику надо относиться с уважением. Поэтому мы с первых же 
дней, с первых матчей будем нацеливать ребят только на победу. Каждая игра 
для нас будет важна. Мелочей на чемпионате мира нет. А оценивать соперника 

будем только после того, как его обыграем. 
- Нет опасений, что после Олимпиады многим игрокам будет сложно 

настроиться на чемпионат мира?  
 - Это действительно очень сложно. Я в 72-м году стал олимпийским 
чемпионом, а потом проиграл на чемпионате мира в Чехии. В 76-м мы выиграли 

в Инсбруке, но затем уступили в польском Катовице. Но мы будем сейчас 
ломать эту систему. Потому что у нас в составе сейчас много молодых игроков, 

которые мечтают стать чемпионами мира. Надо всегда ломать систему. 
Конечно, с мотивацией не все так просто. Но мы все делаем, чтобы ребят 
настроить. Напоминаем, что чемпионат мира - важный экзамен для каждого 

спортсмена. Тем более, вы видите, какие серьезные команды будут сражаться 
против нас. На этот турнир уже прилетело много игроков из НХЛ. Сборные 

Канады, США, Финляндии, Швеции везут в Данию очень сильные составы. 
Поэтому нас ждет хороший хоккей! 
- Не смущает, что в других сборных энхаэловцев будет гораздо больше, чем в 

нашей команде?  
 - Я уже упоминал, что у нас в 80-м была "Красная машина", которая громила 

все команды НХЛ. А на Олимпиаде уступила американским студентам. Более 
свежий пример - сборная Германии на ОИ-2018. Поэтому главная задача перед 
тренерским штабом - создать команду единомышленников, которые будут 

зубами шайбу ловить. Вот тогда будет успех! А можно набрать в состав звезд 
самой высокой пробы и ничего с ними не выиграть. 

- Это мы проходили - на ЧМ-2000 в Санкт-Петербурге.  

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/zadacha-odna-zoloto-na-chempionate-mira-inache-zachem-ehat-1403325/
http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/zadacha-odna-zoloto-na-chempionate-mira-inache-zachem-ehat-1403325/
http://allhockey.ru/news/show/324247-Tret_yak_Rossiju_ne_dolzhno_smuschat_chto_v_sostave_sopernikov_bol_she_igrokov_NHL
https://sport.mail.ru/hockey2018/news/33339086/
https://www.sports.ru/hockey/1062734693.html
http://tass.ru/sport/5171057
https://www.sportsdaily.ru/articles/s-kapitanom-daczyukom-no-bez-kazanskix-chempionov
https://городспб.рф/s-kapitanom-datsyukom-no-bez-kazanskih-chempionov/


 

 

 - Вот именно. Одиннадцатое место там заняли со звездным составом. 
- Задача перед тренерами - первое место?  
 - Она у нас всегда такая. Была и остается. Мы всегда хотим играть в финале и 

побеждать. Иначе зачем вообще на турнир ехать? 
- Кошечкин сдюжит и Олимпиаду, и чемпионат мира?  

 - Я с ним только что разговаривал - Василий горит желанием! Он понимает, как 
много от него зависит. Сегодня вратарь в хоккее - шестьдесят процентов 
успеха. Если он удачно играет, то и форварды в нападении себя комфортно 

чувствуют. Поэтому мы надеемся на Кошечкина именно как на олимпийского 
чемпиона. Это очень высокое звание. И он должен его подтверждать.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1050540-vladislav-tretjak-chtoby-pobedit-na-
chempionate-mira-nado-slomat-sistemu 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг призвал сфокусироваться на сборной России, а не ждать 

усиления из НХЛ (ТАСС, Москва, 1 мая 2018) 

Сборная России по хоккею продолжает подготовку к чемпионату мира, который 
стартует 4 мая в Дании 

Журналистам и болельщикам необходимо сфокусировать внимание на сборной 
России, а не ожидать усиления из Национальной хоккейной лиги (НХЛ). Такое 

мнение журналистам высказал первый вице-президент Федерации хоккея 
России (ФХР) Роман Ротенберг. 
Сборная России по хоккею продолжает подготовку к чемпионату мира, который 

стартует 4 мая в Дании. 
"Порекомендовал бы всем думать о нашей команде, сборной, стране. Мы 
работаем, и объем работы дает нам результат, весь фокус на нашей команде, 

на каждой игре. Лучше сфокусироваться именно на нашей сборной, а не на 
игроках НХЛ [Национальной хоккейной лиги]", - отметил Ротенберг. 

Спортивный функционер подчеркнул, что российская команда не изменит 
традициям в День Победы. "Основная задача сейчас спокойно подготовиться, а 
на 9 мая не будем менять традиций, детали расскажем попозже. Однозначно 

ценим все, что связано со страной", - заключил он. 
Чемпионат мира пройдет с 4 по 20 мая в датских городах Копенгаген и Хернинг. 

Сборная России все матчи группового этапа проведет в столице, где сыграет с 
командами Франции (4 мая), Австрии (6 мая), Белоруссии (7 мая), Чехии (10 
мая), Швейцарии (12 мая), Словакии (14 мая) и Швеции (15 мая).  

http://tass.ru/sport/5171051 

Похожие сообщения (5): 

 Sportbox.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 1 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Первый вице-президент ФХР: статус "и.о." Воробьева - технический 

момент (Р-Спорт, Москва, 1 мая 2018) 

Первый вице-президент Федерации хоккея России (ФХР) Роман Ротенберг 

заявил, что статус "исполняющего обязанности" главного тренера сборной 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1050540-vladislav-tretjak-chtoby-pobedit-na-chempionate-mira-nado-slomat-sistemu
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1050540-vladislav-tretjak-chtoby-pobedit-na-chempionate-mira-nado-slomat-sistemu
http://tass.ru/sport/5171051
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/world_championship/spbnews_NI848412_Pervyj_vice_prezident_FKhR_Dumat_nuzhno_ne_ob_igrokah_NKhL_a_o_sbornoj_Rossii
https://www.sports.ru/hockey/1062733998.html
http://allhockey.ru/news/show/324249-R_Rotenberg_porekomendoval_by_dumat_o_nashej_sbornoj_strane_a_ne_NHL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI848412_Pervyj_vice_prezident_FKhR_Dumat_nuzhno_ne_ob_igrokah_NKhL_a_o_sbornoj_Rossii
https://gazeta-margust.ru/rotenberg-prizval-sfokusirovatsya-na-sbornojj-rossii-a-ne-zhdat-usileniya-iz-nkhl


 

 

России Ильи Воробьева является техническим моментом, связанным с 
юридическими вопросами. 
В середине апреля было объявлено, что Воробьев в статусе "и.о." повезет 

сборную на чемпионат мира по хоккею в Данию, а главный тренер команды 
Олег Знарок получит должность его консультанта. 

"Это технический момент. Чисто юридическая формулировка. По сути, это 
главный тренер, который везет команду на чемпионат мира. Это связано с 
нашим законодательством в том числе. Мы на этих вопросах юридических не 

фокусируемся, готовимся к чемпионату мира", - сказал Ротенберг журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180501/1136274232.html 

Похожие сообщения (5): 

 Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 1 мая 2018 

 ГородСПб.рф, Санкт-Петербург, 1 мая 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 1 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 
Выпускной альбом: Григорий Трещалин (Молодежная хоккейная лига 

(mhl.khl.ru), Москва, 1 мая 2018) 

Первые шаги в хоккее  

Моя первая секция - дворовая команда ХК "Град"", оттуда я попал в "Русь". 
Моим первым тренером был Геннадий Николаевич Мыльников. Мне сразу 
хотелось стать вратарем, но в итоге пришлось сначала поиграть на позиции 

защитника. 
В школу ЦСКА меня пригласили из команды "Русь", чем-то приглянулся 

главному тренеру. "Русь" я покинул по понятным причинам, надо было расти 
дальше, а команда ЦСКА участвовала во многих турнирах, в том числе и 
международных 

Дебют в Молодежной хоккейной лиге  
Мой первый матч в Молодежной хоккейной лиге был против ярославского 

"Локо". Сразу попал в самое пекло. В то время у "Красной Армии" было много 
ребят 93-го и 94-го года рождения. Со всеми игроками 97-го года я очень 
хорошо общался, хоть их было не так много. Это была великолепная команда, 

не зря тогда взяли серебро в Кубке Харламова!  
Плей-офф 2014 года запомнился тем, что я получил травму, так и не сыграв ни 

в одном матче. Но все равно я был безумно рад за команду, они молодцы, 
хороший сезон был. Вратарей тогда было минимум 5,но не могу сказать, что 
чувствовалась огромная конкуренция. Кто был лучше и у кого было больше 

опыта, тот и играл. Я покинул "Красную Армию", так как армейский клуб не 
предложил продлить соглашение. 

Переезд в Санкт-Петербург  
В "СКА-Серебряные Львы" меня порекомендовал очень хороший тренер, 
бывший тренер ЦСКА- 97 Вячеслав Павлович Курочкин. Помню свое первое 

знакомство с этой командой, очень радушно приняли ребята, дружный был 
коллектив. 

Первый запоминающийся момент в составе "СКА-Серебряных Львов" - игра 
против "Красной Армии". Мы проиграли, но матч выдали очень интересный. 
Была мотивация хорошо сыграть против бывшей команды. Из питерского 

https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180501/1136274232.html
https://www.sportsdaily.ru/articles/s-kapitanom-daczyukom-no-bez-kazanskix-chempionov
https://городспб.рф/s-kapitanom-datsyukom-no-bez-kazanskih-chempionov/
http://www.sport-express.ru/hockey/world/news/roman-rotenberg-pristavka-i-o-u-vorobeva-eto-chisto-tehnicheskiy-moment-1403307/
https://www.sports.ru/hockey/1062734846.html


 

 

коллектива продолжаю общаться практически со всеми, особенно с вратарями 
и тренером вратарей. 
Переход в "Крылья Советов"  

Я не рвался домой, просто у "Крыльев" был первый сезон в МХЛ после 
возвращения, агент порекомендовал и меня пригласили. Для меня главное 

было играть. Тем более если это клуб с такой великой историей. 
Много общался с Алексеем Алексеевичем Морозовым, это великий игрок и 
очень хороший человек. Я видел много президентов клубов, но он самый 

лучший! Впервые видел, чтобы такой человек, с высокой должностью и 
регалиями так легко и непринужденно общался с командой, побольше бы таких 

людей в российском хоккее. 
В первый сезон было много сложностей, новая команда, не всегда получалось 
сыграться. Также команда была очень молодая, поэтому порой не хватало 

мастерства. В сезоне 2017/18 мы попали в плей-офф за счет сохранившегося 
костяка команды с прошлого сезона, сильного характера, и тренерского штаба. 

Да и удача не подвела. 
Думаю, самым сильным соперником был ярославский "Локо". Хоть мы и 
победили в начале сезона, в этом году ярославский бронепоезд очень силен. 

Но вообще слабых соперников для нас не было. "СКА-1946" были очень хороши 
"Спартак" мастеровитая команда. Я бы вообще назвал Западную конференцию 

"конференцией смерти". 
Из молодых игроков "Крыльев Советов" большие надежды связываю с 
вратарем Даниилом Кадочниковым. Это парень 2000-го года рождения, у него 

все впереди, я уверен. 
Хочу выразить огромную благодарность всему тренерскому штабу "Крыльев 

Советов", всему руководству этой команды и лично Алексею Алексеевичу 
Морозову. Спасибо за два лучших сезона в Молодежной хоккейной лиге! 
"МХЛ - лига с большим потенциалом"  

За мою недолгую карьеру выделю важных события. Первое - мой первый 
"сухарь" в МХЛ, второе - это выход в плей-офф с "Красной Армией" в первый 

же сезон, а третье - это конечно выход в плей-офф в мой последний год в МХЛ 
с "Крыльями Советов". МХЛ - лига с большим потенциалом. Сейчас она сильно 
омолодилась, впереди у этих парней много интересного. 

Жалею, что так и не удалось подержать в руках Кубок Харламова, видимо 
такова хоккейная судьба. Молодежная хоккейная лига научила меня тому, что в 

хоккее существует много трудностей, но при этом нельзя огорчаться, нужно 
уметь их преодолевать. 
На льду и в жизни  

Я в жизни и на льду - два разных человека, В хоккее нельзя терять 
концентрацию, а в жизни я более спокойный и веселый парень. Порой эмоции 

на льду зашкаливают, бывает и злость берет, в стараюсь обходиться без этого. 
Самое сложное для вратаря - психология. Нужно постоянно быть уверенным в 
себе, точно знать что ты будешь делать, быть паталогическим победителем, 

хотя это очень тяжело. По поводу моих ритуалов и примет, не буду их 
оглашать, так как это профессиональная тайна. 

Как я и говорил это был мой последний год в МХЛ, за 5 лет я многому научился, 
но судить об этой карьере в Молодежной лиге не мне. Очень надеюсь в 
будущем попасть в КХЛ, также было бы интересно поиграть в Европе - 

Германии, или Финляндии. Моя главная мечта - играть в Национальной 
хоккейной лиге, но для этого нужно серьезно работать. Поэтому нужно 

отдохнуть после тяжелого сезона и вскоре начинать подготовку к следующему.  

https://mhl.khl.ru/news/1/763187/ 

https://mhl.khl.ru/news/1/763187/


 

 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Прокопьев, Малков и Вехвилайнен вошли в тренерский штаб ХК "Витязь"  
(Р-Спорт, Москва, 1 мая 2018) 

Александр Прокопьев, Андрей Малков и Симо Йоханнес Вехвилайнен 
включены в тренерский штаб подмосковного хоккейного клуба "Витязь", 

сообщается на официальном сайте команды. 
Прокопьев будет ассистентом главного тренера Валерия Белова, Малков и 
Вехвилайнен станут тренерами вратарей. 

Прокопьев в качестве тренера работал в подмосковном "Атланте", клубе МХЛ 
"Серебряные Львы" (Санкт-Петербург), команде ВХЛ "Звезда" (Чехов). Малков, 

двукратный чемпион России в составе ярославского "Локомотива", ранее 
занимал должность тренера вратарей в ярославском "Локо" (МХЛ) и юниорской 
сборной России (игроки не старше 18 лет). Вехвилайнен имеет опыт работы в 

финском клубе "Пеликанс", молодежной сборной Эстонии, женской сборной 
Финляндии. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180501/1136267300.html 

Похожие сообщения (4): 

 Sport.ру, Москва, 1 мая 2018 

 Советский спорт, Москва, 1 мая 2018 

 Profi-news.ru, Москва, 1 мая 2018 

 365 дней (365news.biz), Москва, 1 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

"Автомобилист" объявил о назначении Мартемьянова главным тренером 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2018) 

"Автомобилист" объявил о назначении Андрея Мартемьянова главным 

тренером, информирует официальный сайт клуба. Ранее об этом сообщал 
"Чемпионат". Старшим тренером назначен Николай Заварухин. Также в 

тренерский штаб вошли Константин Шафранов и Евгений Шалдыбин. Тренером 
вратарей остается Альберт Ширгазиев. 
Мартемьянов родился в Свердловске, выступал за "Автомобилист" во времена 

игровой карьеры и работал тренером клуба в 2007-2009 и 2011-2012 годах. 
В нынешнем сезоне Мартемьянов сумел вывести в плей-офф хабаровский 

"Амур", который до этого не играл в Кубке Гагарина пять лет. В первом раунде 
"тигры" уступили "Ак Барсу" со счетом 1-4. 

https://www.championat.com/hockey/news-3421109-avtomobilist-objavil-o-

naznachenii-martemjanova-glavnym-trenerom.html 

Похожие сообщения (40): 

 Profi-news.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2018 

 ОТВ # Екатеринбург, Екатеринбург, 1 мая 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2018 

 66.ru, Екатеринбург, 1 мая 2018 

 Газета.Ru, Москва, 1 мая 2018 

 Sport.mail.ru, Москва, 1 мая 2018 

 RT (russian.rt.com), Москва, 1 мая 2018 

 Live Sport (livesport.ru), Москва, 1 мая 2018 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180501/1136267300.html
https://www.sport.ru/hockey/Prokopev_Malkov_i_Vehvilaynen_voshli_v_trenerskiy_shtab_HK_Vityaz/article395657/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1050488-prokopiev-malkov-i-vehvilajnen-voshli-v-trenerskij-shtab-vitjazja
https://profi-news.ru/sport/20180501/688039/
http://365news.biz/news/sport/50309-prokopev-malkov-i-vehvilaynen-voshli-v-trenerskiy-shtab-hk-vityaz.html
https://www.championat.com/hockey/news-3421109-avtomobilist-objavil-o-naznachenii-martemjanova-glavnym-trenerom.html
https://www.championat.com/hockey/news-3421109-avtomobilist-objavil-o-naznachenii-martemjanova-glavnym-trenerom.html
https://profi-news.ru/sport/20180501/688057/
http://allhockey.ru/news/show/324225-Avtomobilist_obyavil_o_naznachenii_Martem_yanova_glavnym_trenerom
http://www.obltv.ru/news/sport/andrey-martemyanov-stal-novym-glavnym-trenerom-avtomobilista/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI848391_Martemjanov_oficialno_vozglavil_Avtomobilist
https://66.ru/news/sport/210821/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/05/01/n_11478961.shtml
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/33338228/
https://russian.rt.com/sport/news/508457-martemyanov-trener-avtomobilist
https://www.livesport.ru/hockey/2018/05/01/martemianov/


 

 

 Советский спорт, Москва, 1 мая 2018 

 Наша газета (ngzt.ru), Екатеринбург, 1 мая 2018 

 Прессбол (pressball.by), Минск, 1 мая 2018 

 Спортивная панорама (sportpanorama.by), Минск, 1 мая 2018 

 ИА Европейско-Азиатские новости (ЕАН) (eanews.ru), Екатеринбург, 1 
мая 2018 

 Правда УрФО (pravdaurfo.ru), Екатеринбург, 1 мая 2018 

 Unionnews.ru, Москва, 1 мая 2018 

 NewsforBreakfast.ru, Москва, 1 мая 2018 

 ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 1 мая 2018 

 E-gorlovka.com.ua, Горловка, 1 мая 2018 

 Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 1 мая 2018 

 163gorod.ru, Самара, 1 мая 2018 

 Talks (talks.su), Одесса, 1 мая 2018 

 Екатеринбург-ТВ (ekburg.tv), Екатеринбург, 1 мая 2018 

 News2world.net, Москва, 1 мая 2018 

 Белрынок (belrynok.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Navkolo.me, Москва, 1 мая 2018 

 Твой город Псков (tvoygorodpskov.ru), Псков, 1 мая 2018 

 Новости России (news-russia.info), Санкт-Петербург, 1 мая 2018 

 Szaopressa.com, Москва, 1 мая 2018 

 Бюро украинских новостей (bun.com.ua), Киев, 1 мая 2018 

 ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 1 мая 2018 

 Liport.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Emigrados.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Newsler.info, Москва, 1 мая 2018 

 Коммерсантъ # Екатеринбург (Урал).ru, Екатеринбург, 1 мая 2018 

 Московский Комсомолец # Екатеринбург. Урал (eburg.mk.ru), 

Екатеринбург, 1 мая 2018 

 Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Екатеринбург Он-лайн (e1.ru), Екатеринбург, 1 мая 2018 

 Arhano.ru, Москва, 1 мая 2018 

 ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 1 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Пелино и Соколов войдут в тренерский штаб "Авангарда" 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2018) 

Как стало известно "Чемпионату", в тренерский штаб "Авангарда" могут войти 

Майкл Пелино и Максим Соколов. При этом ни тот, ни другой не 
рассматриваются в качестве кандидатов на должность главного тренера 

"ястребов". В штабе омского клуба останется Дмитрий Рябыкин, а вот тренер 
вратарей Николай Мишин его покинет. 
58-летний Пелино на протяжении пяти сезонов работал в тренерском штабе 

магнитогорского "Металлурга", выиграв два Кубка Гагарина. 45-летний Соколов 
после завершения игровой карьеры работал в тренерском штабе "Атланта" и 

СКА. 

https://www.championat.com/hockey/news-3421781-pelino-i-sokolov-vojdut-v-

trenerskij-shtab-avangarda.html 

Похожие сообщения (2): 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1050494-andrej-martemjanov-vozglavil-avtomobilist
http://ngzt.ru/sport/view/01-05-2018-avtomobilist-obyavil-imya-novogo-glavnogo-trenera
https://www.pressball.by/news/hockey/294085
https://sportpanorama.by/2018/05/01/andrej-martemyanov-vozglavil-avtomobilist/
http://eanews.ru/news/sport/Andreya_Martemyanova_vernuli_v_HK_Avtomobilist_na_post_glavnogo_trenera_01_05_2018/
http://eanews.ru/news/sport/Andreya_Martemyanova_vernuli_v_HK_Avtomobilist_na_post_glavnogo_trenera_01_05_2018/
http://pravdaurfo.ru/sport/164572-hk-avtomobilist-vozglavil-andrey-martemyanov
http://unionnews.ru/2018/05/01/hk-avtomobilist-obyavil-o-naznachenii-martemyanova-osnovnim.html
http://newsforbreakfast.ru/2018/05/avtomobilist-obyavil-imya-novogo-osnovnogo-trenera/
http://www.hawk.ru/news/30962/
http://e-gorlovka.com.ua/id/2018/avtomobilist-obyavil-o-naznachenii-martemyanova-osnovnim-722691.html
https://sportfm.ru/news/martemyanov-ofitsialno-vozglavil-avtomobilist.html
http://163gorod.ru/event/24522760-hk-avtomobilist-obyavil-o-naznachenii-martemyanova-osnovnim-trenerom
http://talks.su/news/andrey-martemyanov-stal-glavnim-trenerom-hk-avtomobilist-20180501/
https://ekburg.tv/novosti/razvlechenija/2018-05-01/glavnym_trenerom_avtomobilista_oficialno_stal_andrej_martemjanov
http://news2world.net/novosti-sporta/hk-avtomobilist-objyavil-o-naznachenii-martemyanova-glavnim-trenerom.html
http://belrynok.ru/2018/05/avtomobilist-obyavil-o-naznachenii-martemyanova-osnovnim/
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К заголовкам сообщений 

Азеведо, Шипачев и еще 14 самых интересных свободных агентов КХЛ 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 1 мая 2018) 

Сегодня в КХЛ открылся рынок свободных агентов - контракты закончились 
более, чем у 100 хоккеистов. "БИЗНЕС Online" называет самых интересных 

игроков из этого списка.  
НАЙДЖЕЛ ДОУС, НАПАДАЮЩИЙ, 33 ГОДА 
Варианты: "Авангард", "Автомобилист" 

В Астане некрасиво поступили с лучшим бомбардиром и капитаном команды, 
обвинив Найджела Доуса в том, что он не командный игрок и решив не 

продлевать с ним контракт. Канадский легионер вряд ли сильно расстроился. С 
его статистикой на него всегда будет спрос. Доус - чуть ли не главная звезда 
этого трансферного окна, на него претендуют около семи-восьми клубов, но 

самый предметный интерес у "Авангарда" и "Автомобилиста". 
Глинкин может вернуться в "Трактор", Кулемин - в "Магнитку" 

ДМИТРИЙ КАГАРЛИЦКИЙ, НАПАДАЮЩИЙ, 28 ЛЕТ 
Вариант: ЦСКА 
На Дмитрий Кагарлицкого каждый год огромный спрос, но он оставался верен 

себе и продлевал контракты с "Северсталью". Но, кажется, минувший сезон 
был последним для нападающего в Череповце. Кагарлицкий намерен сменить 

команду и, скорее всего, продолжит карьеру в ЦСКА. Армейский клуб еще 
походу сезона начал переговоры с игроком, чем, вроде бы, даже нарушил 
регламент КХЛ. 

ВАДИМ ШИПАЧЁВ, НАПАДАЮЩИЙ, 31 ГОД 
Варианты: "Салават Юлаев", "Авангард" 

В минувшем сезоне Вадим Шипачев не пробился в состав "Вегаса", сыграл на 
Олимпиаде лишь один матч, а теперь оказался не нужен СКА. Армейский клуб 
не торопится предлагать контракт нападающему, но к нему в любом случае 

будет интерес на российском рынке. Шипачева хотят видеть у себя "Авангард" 
и "Салават Юлаев". Говорят, что омский клуб хотел подписать игрока еще 

зимой, когда тот возвращался из НХЛ. 
ДЖАСТИН АЗЕВЕДО, НАПАДАЮЩИЙ, 30 ЛЕТ 
Вариант: "Ак Барс" 

Джастин Азеведо в минувшем сезоне стал обладателем Кубка Гагарина, 
лучший бомбардиром плей-офф и самым ценным игроком. В 30 лет канадец 
выдал свой лучший сезон в карьере и наверняка захочет солидной прибавки к 

зарплате в казанском клубе. В "Ак Барсе" уже почти договорились с Азеведо о 
новом контракте, но можете быть уверенны, что на легионера посматривают и 

другие топ-клубы лиги.  
ДМИТРИЙ КУГРЫШЕВ, НАПАДАЮЩИЙ, 28 ЛЕТ 
Вариант: "Салават Юлаев" 

Минувший сезон нельзя назвать лучшим в карьере Дмитрия Кугрышева, но и 
худшим он не стал. 29 (13+16) очков в 50 играх - неплохой результат. В январе 

Кугрышеву исполнилось 28 лет - теперь он неограниченно свободный агент и 
сам может выбирать новую команду. По последней информации, нападающий 
продолжит карьеру в "Салавате Юлаеве". Сообщается, что клуб и игрок уже 

договорились о двухлетнем контракте.  
АЛЕКСАНДР СВИТОВ, НАПАДАЮЩИЙ, 35 ЛЕТ 

Варианты: "Ак Барс", "Авангард" 

http://allhockey.ru/news/show/324305-_Majkl_Pelino_i_Maksim_Sokolov_mogut_vojti_v_trenerskij_shtab_Avangarda
https://www.sports.ru/hockey/1062745703.html


 

 

Тяжело не говорить о завершении карьеры, когда тебе 35 лет. Александр 
Свитов с "Ак Барсом" стал обладателем Кубка Гагарина: собрал все силы на 
плей-офф и провел его великолепно. Что дальше - непонятно. Неизвестно, 

готовы ли предложить ветерану новый контракт в Казани и ждут ли Свитова 
дома в Омске. Сам он наотрез отказался говорить о своем будущем. 

АЛЕКСАНДР САЛАК, ВРАТАРЬ, 31 ГОД 
Варианты: "Авангард", "Сибирь" 
С будущим Александра Салака тоже ничего непонятно. "Сибирь", логично, 

хочет сохранить вратаря у себя, но его жена уже попрощалась с 
Новосибирском, а сам Салак хочет повышения зарплаты. Ходили разговоры о 

заинтересованности со стороны "Авангарда" и еще одного клуба из Западной 
конференции. Возможно, Салак вообще уедет играть в чемпионат Швеции.  
ЮХА МЕТСОЛА, ВРАТАРЬ, 29 ЛЕТ 

Вариант: "Салават Юлаев" 
Юха Метсола провел шикарный сезон и был одним из тех героев, кто вытащил 

"Амур" в плей-офф. Логично, что на вратаря был большой спрос, а самым 
расторопным в борьбе за финского вратаря похоже оказался "Салават Юлаев". 
МАКСИМ АФИНОГЕНОВ, НАПАДАЮЩИЙ, 38 ЛЕТ 

Вариант: "Динамо" Мс 
Пусть вас не смущает возраст Максима Афиногенова, он последние три сезона 

меньше 28 очков не набирал. 38-летний нападающий решил, что хватит сидеть 
в Подмосковье и нужно перейти в клуб, у которого шансов на плей-офф будет 
больше. По последней информации, Афиногенов продолжит карьеру в 

московском "Динамо".  
БОГДАН КИСЕЛЕВИЧ, ЗАЩИТНИК, 28 ЛЕТ 

Варианты: ЦСКА, "Ак Барс" 
Богдан Киселевич до сих пор считается перспективным защитником, хотя в 
феврале ему исполнилось уже 28 лет. Его контракт с ЦСКА закончился, он 

неограниченно свободный агент и у него есть два пути продолжения карьеры - 
остаться в КХЛ или уехать в НХЛ. За океаном у защитника будут предложения, 

а в России им интересуется "Ак Барс". 
ДЭН СЕКСТОН, НАПАДАЮЩИЙ, 31 ГОД 
Варианты: "Салават Юлаев", "Автомобилист" 

Дэн Секстон со скандалом покинул "Нефтехимик", в котором за несколько лет 
уже стал своим для местных болельщиков. Андрею Назарову не понравилась 

игра легионера в плей-офф и от него решили отказаться. Но с такой 
статистикой у Секстона проблем с трудоустройством быть не должно. Была 
информация, что канадцем интересуются "Салават Юлаев" и "Автомобилист".  

КРИС ЛИ, ЗАЩИТНИК, 37 ЛЕТ 
Вариант: "Металлург" 

Крис Ли по ходу минувшего сезона экстренно вернулся в Магнитогорск и вместе 
с остальными игроками должен был спасти "Металлург", который находился в 
кризисе. Но сама игра канадца не впечатлила - это был не тот Ли, который 

стабильно набирал по 60 очков за сезон и бил рекорд Вячеслава Фетисова. 
Возвращаться обратно в НХЛ 37-летний защитник вряд ли захочет, а в России у 

него могут быть предложения не только от "Металлурга". 
КАСПАРС ДАУГАВИНЬШ, НАПАДАЮЩИЙ, 29 ЛЕТ 
Варианты: "Динамо" Мс, "Торпедо" 

Латвийский легионер Каспарс Даугавиньш последние три сезона провел на 
отличном уровне, набирая каждый раз под 30 очков. Сейчас его контракт с 

"Торпедо" закончился, у него есть вариант вернуться в московское "Динамо", 
где три года назад от него отказались. 



 

 

МИКС ИНДРАШИС, НАПАДАЮЩИЙ, 27 ЛЕТ 
Варианты: "Динамо" Мс, "Динамо" Р 
Микс Индрашис всю карьеру провел в родном рижском "Динамо", но этим 

летом, скорее всего, сменит команду. Главный тренер рижан Гиртс Анкипанс 
рассказывал, что нападающий мог уйти еще перед минувшим плей-офф: "Нам 

звонили многие клубы, но Микс остался в команде из-за уважения к 
болельщикам". Поступок достойный, но пора уже поиграть в более 
конкурентоспособном клубе, который будет бороться за плей-офф. Индрашис 

может перейти в московское "Динамо". 
МЭТТЬЮ ГИЛРОЙ, ЗАЩИТНИК, 33 ГОДА 

Вариант: "Йокерит" 
Мэттью Гилрой провел шикарный сезон: стал одним из лучших в "Йокерите", 
попал на Матч звезд КХЛ и съездил на Олимпиаду в составе сборной США. 

Американец отлично адаптирован в КХЛ и наверняка на него будет спрос. С 
другой стороны, сам он не раз заявлял, что в финском клубе ему будет намного 

комфортнее, чем в российском. 
ДИНАР ХАФИЗУЛЛИН, ЗАЩИТНИК, 29 ЛЕТ 
Варианты: СКА, "Ак Барс" 

Динар Хафизуллин отлично вписался в модель игры СКА и уже давно стал 
своим в клубе из Санкт-Петербурга. Вчера у него закончился контракт с 

армейцами и он вышел на рынок свободных агентов. В СКА готовы предложить 
ему новый контракт, но сам защитник хотел бы поиграть в родном "Ак Барсе". В 
Казани тоже готовы забрать своего воспитанника, вопрос лишь в зарплате 

игрока, которую "Ак Барс" может не потянуть.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/217674/ 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: День переходов КХЛ стартовал. Будут ли трансферные 

бомбы? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 мая 2018) 

Немного жаль, что у нас сегодня начинаются праздники, но уверен, что не 
возникнет никаких проблем с тем, чтобы клубные сайты оперативно 

обновлялись. Начинается время переходов, но вряд ли мы услышим какие-то 
мощные новости в ближайшую неделю. Все информационные бомбы уже 

разорвались. Остались мелочи. Где будет играть Дмитрий Кагарлицкий в 
следующем сезоне? Отдаст ли "Трактор" своих лидеров в СКА? Кого, наконец, 
возьмут в "Авангард". Но с Омском вообще отдельная история. Там до сих пор 

нет главного тренера, и все кандидаты, которые появляются в пространстве, 
кажется, просто герои постоянно обновляющейся невидимой книги "Свободные 

тренеры, которые могут работать в КХЛ". Теперь заговорили о Харийсе 
Витолиньше. Кстати, отличный вариант. Ждем информации и из ЦСКА. Сколько 
человек не подпишет новый контракт и куда они уедут? Кого возьмет клуб, хотя 

там и так два с половиной состава? Но до 21 мая и этой уйдет на второй план, 
так как во вторник нам объявяли часть игроков, которые отправляются на 

чемпионат мира. На самый интересный турнир этого года, как бы вы не ценили 
Олимпиаду. 
КОНЦЕПЦИЯ  

Только недавно нам говорили, что в "Витязе" будет два российских вратаря, как 
в клубе уже быстро передумали. Планировалось, что в следующем сезоне 

ворота подольского клуба будут защищать Игорь Сапрыкин и Александр 
Самонов, но концепция поменялась. Контракт с клубом подпишет Йони Ортио, 
последний сезон выступавший в Швеции. Он был драфтован "Калгари" , уезжал 

http://sport.business-gazeta.ru/article/217674/


 

 

в Америку два раза и провел за "Флеймз" чуть менее 40 матчей. Но опускался 
даже до ECHL. В этом сезоне он взял серебро со своей командой, но вообще 
не является звездным хоккеистом. Например, в сборной его игнорировали и за 

последние два сезона он провел пару матчей за Финляндию в Евротуре. Нет, 
это крепкий профессионал, что тут говорить. Ясно, что в "Витязе" уже 

полностью не доверяют Сапрыкину, да и Самонов еще никому ничего не 
доказал, а в плей-офф выйти хочется. Тем более, уже сейчас ясно, что клуб 
будет претендовать за единственную путевку в плей-офф с "Северсталью" и 

московским "Динамо". На данный момент Рига, Минск и "Слован" кажутся 
аутсайдерами. 

ВРАТАРЬ  
В Казахстане в хоккее происходит такой ужас, что я каждый день жду новости о 
закрытии профессиональной команды под каким-то надуманным предлогом. Но 

вроде "Барыс" пока живет, а вратарь Доминик Граховина из Чехии громко 
говорит о том, что подписал контракт с клубом из Астаны. Его главный плюс - 

возраст. Европейскому вратарю всего 23 года, есть куда расти, только в таком 
возрасте еще не окреп характер, а я уверен, что голкипер просто не 
представляет, в какой клуб он едет. Если в "Барысе" останутся прежние 

менеджеры и тренер, который завершал сезон, то это будет катастрофа. 
Скандалы, поражения, нервотрепка - эти три слова можно будет сделать 

девизом клуба на сезон-2018/19. Туда бы сейчас какого-нибудь игрока, который 
бы обладал крепкими нервами. Граховина провел первый полноценный сезон в 
Финляндии, став основным вратарем "Таппары" и его ни разу не отправляли в 

фарм-клуб. Вместе с командой стал вторым в чемпионате. В сборную 
привлекался лишь на молодежном уровне. 

ВЫБОР  
Настоящая охота развернется за самый ценный актив "Лады" - нападающего 
Дениса Зернова. Это скорее говорит о том, насколько скуден выбор в лиге на 

игроков, а не о силе форварда. Нет, Зернов хорош. В Тольятти он был лидером 
и светлым пятном в общей безнадеге. Но это же "Лада". Сейчас за него бьются 

топ-клубы, где Зернов может просто потеряться. Понятно, что у хоккеиста нет 
права выбора, но ему, безусловно, не нужен ни "Салават Юлаев", ни 
"Металлург", ни СКА. Зернов как раз будет прогрессировать, если перейдет в 

"Сибирь", "Северсталь" или "Торпедо". В клуб, где он точно будет в топ-6, где у 
него будет право на ошибку. Мы же все видели, как за сезон уничтожили умного 

форварда Константина Окулова, оказавшегося в клубе, где на его место 
претендует шесть человек. Зачем нам повторение судьбы Константина? 
Подумайте о хоккее, топ-клубы. Куда вы все забираете-то?  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/den-perehodov-khl-startoval-budut-li-
transfernye-bomby-1403268/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 

 
Хоккеисты "Амура" Бывальцев и Ли перешли в СКА (ТАСС, Москва, 1 мая 
2018) 

Нападающие хабаровского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Амур" 
Алексей Бывальцев и Олег Ли перешли в санкт-петербургский СКА в обмен на 

денежную компенсацию. Об этом ТАСС сообщил первый вице-президент 
"Амура" Александр Филиппенко. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/den-perehodov-khl-startoval-budut-li-transfernye-bomby-1403268/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/den-perehodov-khl-startoval-budut-li-transfernye-bomby-1403268/


 

 

В минувшем сезоне Бывальцев стал лучшим бомбардиром "Амура" в 
регулярном чемпионате КХЛ, набрав 43 очка (19 шайб + 24 передачи), на счету 
Ли 29 (10+19) очков. Оба хоккеиста выступали в одном звене. Контракт 

Бывальцева с "Амуром" истек 30 апреля, соглашение Ли действовало еще на 
год. В составе сборной России Бывальцев отметился голом на Шведских 

хоккейных играх. 
"Мы подписали соглашение со СКА о переходе этих хоккеистов за денежную 
компенсацию", - сказал Филиппенко. 

Вице-президент сообщил, что помощниками нового главного тренера команды 
Николая Борщевского будут Юрий Леонов и Олег Филимонов. "Мы также 

подписали контракт с Томашем Филиппи, поэтому Александра Пикара, контракт 
которого истек, в команде не будет. Сделаны предложения вратарю Юхе 
Метсоле, защитникам Виталию Атюшову и Максиму Кондратьеву. 

Относительно Александра Фролова, то он уехал в Америку по семейным 
обстоятельствам, и как он их решит, вернемся к обсуждению контракта", - 

отметил он. 

http://tass.ru/sport/5170846 

Похожие сообщения (8): 

 LiveResult.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Газета.Ru, Москва, 1 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2018 

 LiveResult.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Sport.mail.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 1 мая 2018 

 Прессбол (pressball.by), Минск, 1 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист "Витязя" Афиногенов продолжит карьеру в московском 
"Динамо" (ТАСС, Москва, 1 мая 2018) 

В прошедшем сезоне 38-летний форвард провел 47 матчей в регулярном 
чемпионате, забросил 16 шайб и отдал 20 результативных передач 

Российский нападающий подмосковного "Витязя" Максим Афиногенов перейдет 
в московский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Динамо". Об этом 
ТАСС сообщил президент "Витязя" Михаил Головков. 

"Афиногенов перейдет в "Динамо", - заявил Головков. 
Афиногенов выступает за "Витязь" с сезона-2013/14. В прошедшем сезоне 38-

летний форвард провел 47 матчей в регулярном чемпионате, забросил 16 шайб 
и отдал 20 результативных передач. 
Афиногенов является воспитанником московского "Динамо", играл за клуб с 

1995 по 1999 год, а также во время локаута в Национальной хоккейной лиге 
(НХЛ) в сезоне-2004/05. С 2010 по 2013 год форвард выступал за СКА. В НХЛ 

Афиногенов играл за "Баффало" и "Атланту". В составе сборной России он 
выиграл бронзу Олимпийских игр 2002 года и золото чемпионата мира 2008 
года.  

http://tass.ru/sport/5170999 

Похожие сообщения (6): 

 ТАСС # Новости Москвы и Подмосковья (Закрытая лента), Москва, 1 мая 
2018 

http://tass.ru/sport/5170846
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_66900/
https://www.sports.ru/hockey/1062729648.html
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/05/01/n_11478853.shtml
http://allhockey.ru/news/show/324224-Luchshij_bombardir_Amura_Byval_cev_i_forvard_Li_pereshli_v_SKA
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_66901/
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/33338083/
https://gazeta-margust.ru/khokkeisty-amura-byvalcev-i-li-pereshli-v-ska
https://www.pressball.by/news/hockey/294091
http://tass.ru/sport/5170999


 

 

 Sport.mail.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 1 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" обменял хоккеиста Александра Дергачева в СКА (Р-Спорт, 

Москва, 1 мая 2018) 

Московский "Спартак" обменял в санкт-петербургский СКА нападающего 

Александра Дергачева, сообщается на официальном сайте столичного 
хоккейного клуба. 
"Красно-белые" получат за 21-летнего форварда денежную компенсацию. 

Ранее источник сообщил РИА Новости, что "Спартак" продлил контракт с 
хоккеистом на два года. 

Дергачев начал сезон в СКА, в 5 матчах регулярного чемпионата КХЛ записал 
себе в актив два очка (гол и результативная передача). Затем он перешел в 
"Спартак", в составе которого в 31 матче "регулярки" набрал 11 очков (6+5). В 4 

матчах плей-офф баллов за результативность не получил. 
Ранее Дергачев выступал за СКА в сезонах-2015/16 и 2016/17, всего в КХЛ 

провел 128 игр, набрал 19 очков (9+10).  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180501/1136271826.html 

Похожие сообщения (18): 

 Profi-news.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Р-Спорт, Москва, 1 мая 2018 

 163gorod.ru, Самара, 1 мая 2018 

 LiveResult.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Sport.mail.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Sport.rambler.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Бюро украинских новостей (bun.com.ua), Киев, 1 мая 2018 

 Liport.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Твой город Псков (tvoygorodpskov.ru), Псков, 1 мая 2018 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 1 мая 2018 

 Новости России (news-russia.info), Санкт-Петербург, 1 мая 2018 

 163gorod.ru, Самара, 1 мая 2018 

 Liport.ru, Москва, 1 мая 2018 

 NewsforBreakfast.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Talks (talks.su), Одесса, 1 мая 2018 

 Newsler.info, Москва, 1 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

"Эдмонтон" подписал контракт с голкипером Микко Коскиненом 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2018) 

Клуб НХЛ "Эдмонтон Ойлерз" подписал контракт с финским голкипером Микко 
Коскиненом информирует официальный "твиттер" клуба. Соглашение 
заключено сроком на один сезон. 

На протяжении трех сезонов 29-летний голкипер выступал за петербургский 
СКА, в составе которого выиграл Кубок Гагарина. 

https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/33338798/
https://gazeta-margust.ru/khokkeist-vityazya-afinogenov-prodolzhit-kareru-v-moskovskom-dinamo
http://allhockey.ru/news/show/324255-Afinogenov_vernetsya_v_rodnoj_klub_moskovskoe_Dinamo
https://www.sports.ru/hockey/1062734539.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI848402_Afinogenov_vernetsa_v_moskovskoje_Dinamo
https://rsport.ria.ru/hockey/20180501/1136271826.html
https://profi-news.ru/sport/20180501/688084/
https://www.sports.ru/hockey/1062731991.html
http://allhockey.ru/news/show/324239-Spartak_obmenyal_forvarda_Dergacheva_v_SKA
https://rsport.ria.ru/hockey/20180501/1136271826.html
http://163gorod.ru/event/24522771-spartak-obmenyal-hokkeista-aleksandra-dergacheva-v-ska
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_66909/
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/33339100/
https://sport.rambler.ru/hockey/39750827-forvard-spartaka-pereshel-v-ska/
http://bun.com.ua/2018/05/01/spartak-obmenyal-hokkeista-aleksandra-dergacheva-v-ska.html
http://liport.ru/sport/291825-spartak-obmenyal-hokkeista-aleksandra-dergacheva-vska.html
http://tvoygorodpskov.ru/2018/05/796488-spartak-obmenyal-hokkeista-aleksandra-dergacheva-v-ska.html
https://gazeta-margust.ru/rossijjskijj-khokkeist-dergachev-pereshel-iz-spartaka-v-ska
http://news-russia.info/2018/05/01/spartak-obmenyal-hokkeista-aleksandra-dergacheva-v-ska/
http://163gorod.ru/event/24522801-spartak-obmenyal-dergacheva-v-ska-i-rasstalsya-s-hokkeistami
http://liport.ru/sport/291854-dergachev-vozvraschaetsya-vska.html
http://newsforbreakfast.ru/2018/05/hokkeist-aleksandr-dergachev-pereshel-iz-spartaka-v-ska/
http://talks.su/news/hokkeist-aleksandr-dergachev-pereshel-iz-spartaka-v-ska-20180501/
http://newsler.info/533215-dergach-v-vozvraschaetsya-v-ska


 

 

В регулярном чемпионате КХЛ-2017/18 Коскинен принял участие в 29 играх, 
отражая в среднем 93,8% бросков при коэффициенте надежности 1,57. В плей-
офф финский голкипер сыграл 15 игр, одержав победы в десяти из них. 

https://www.championat.com/hockey/news-3421745-edmonton-podpisal-kontrakt-s-

golkiperom-mikko-koskinenom.html 

Похожие сообщения (5): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 1 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

Без чемпионов КХЛ. Сборная России назвала состав на ЧМ-2018 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2018) 

Нашей команде будет непросто добраться до медалей в Дании. 

Тренерский штаб сборной России по хоккею объявил состав на чемпионат мира 
2018. В список вошли 26 хоккеистов, которые отправятся в Данию. В заявку на 

турнир могут попасть 25 игроков. 
Состав сборной России на чемпионат мира 2018 
Вратари: Василий Кошечкин ("Металлург"), Илья Сорокин (ЦСКА), Игорь 

Шестеркин (СКА). 
Защитники: Никита Нестеров, Богдан Киселевич (оба - ЦСКА), Никита Зайцев 

("Торонто"), Владислав Гавриков, Динар Хафизуллин, Егор Яковлев (все - СКА), 
Алексей Береглазов ("Металлург"), Никита Трямкин ("Автомобилист"). 
Нападающие: Павел Дацюк, Никита Гусев, Александр Барабанов, Илья 

Каблуков (все - СКА), Кирилл Капризов, Михаил Григоренко, Сергей Андронов, 
Максим Шалунов (все - ЦСКА), Евгений Дадонов, Максим Мамин, (оба - 

"Флорида"), Артем Анисимов ("Чикаго"), Павел Бучневич ("Рейнджерс"), Никита 
Сошников ("Сент-Луис"), Алексей Бывальцев ("Амур"), Илья Михеев 
("Авангард"). 

Календарь игр чемпионата мира по хоккею 2018  
Кого отцепили 

Примечательно, что в состав не вошел ни один игрок казанского "Ак Барса", 
который является действующим обладателем Кубка Гагарина. 
Артем Зуб (СКА) 

Антон Белов (СКА) 
Алексей Марченко (ЦСКА) 

Кирилл Семенов ("Авангард") 
Станислав Галиев ("Ак Барс") 
Алексей Кручинин ("Трактор") 

Владимир Ткачев ("Ак Барс") 
Ранее стало известно, что из-за травм сборной России не смогут помочь 

защитники Альберт Яруллин, Василий Токранов (оба- "Ак Барс") и нападающие 
Иван Телегин, Валерий Ничушкин (оба - ЦСКА). 
Кого еще будут ждать 

В НХЛ продолжает второй раунд плей-офф Кубка Стэнли, после которого 
сборная России еще может получить усиление. 

https://www.championat.com/hockey/news-3421745-edmonton-podpisal-kontrakt-s-golkiperom-mikko-koskinenom.html
https://www.championat.com/hockey/news-3421745-edmonton-podpisal-kontrakt-s-golkiperom-mikko-koskinenom.html
http://allhockey.ru/news/show/324303-Edmonton_podpisal_odnoletnij_kontrakt_s_Mikko_Koskinenom
http://sport.business-gazeta.ru/news/217731/
https://www.sports.ru/hockey/1062745956.html
https://www.championat.com/hockey/news-3421801-stala-izvestna-zarplata-mikko-koskinena-v-edmontone.html
http://allhockey.ru/news/show/324309-Koskinen_v_summe_zarabotaet_za_sezon_v_Edmontone_2_5_milliona_dollarov


 

 

https://www.championat.com/hockey/article-3421143-sostav-sbornoj-rossii-po-

hokkeju-na-chempionat-mira-2018.html 

Похожие сообщения (34): 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Sportbox.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2018 

 ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 1 мая 2018 

 ТАСС, Москва, 1 мая 2018 

 Kp.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Sport.ру, Москва, 1 мая 2018 

 Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2018 

 Live Sport (livesport.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Sport.rambler.ru, Москва, 1 мая 2018 

 ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 1 мая 2018 

 Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Прессбол (pressball.by), Минск, 1 мая 2018 

 ТВ Центр (tvc.ru), Москва, 1 мая 2018 

 НТВ (ntv.ru), Москва, 1 мая 2018 

 LiveResult.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Телекомпания ОТВ (1obl.ru), Челябинск, 1 мая 2018 

 Р-Спорт, Москва, 1 мая 2018 

 RT (russian.rt.com), Москва, 1 мая 2018 

 Советский спорт, Москва, 1 мая 2018 

 Фонтанка (fontanka.ru), Санкт-Петербург, 1 мая 2018 

 Вести.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Взгляд.Ру, Москва, 1 мая 2018 

 Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 1 мая 2018 

 News.Ru, Москва, 1 мая 2018 

 Российская газета (rg.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 1 мая 2018 

 Mirtesen.sputnik.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Экономика сегодня (rueconomics.ru), Санкт-Петербург, 1 мая 2018 

 Sport-42.ru, Новокузнецк, 1 мая 2018 

 163gorod.ru, Самара, 1 мая 2018 

 Sibnet.ru, Новосибирск, 1 мая 2018 

 Sport.mail.ru, Москва, 1 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Чемпионы КХЛ сборной не нужны. Это правильно? (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 1 мая 2018) 

Тренерский штаб сборной России объявили расширенный состав команды для 
участия в чемпионате мира в Дании 

Беглый взгляд на состав сборной России, которая отправляется на чемпионат 
мира в Данию, пробудил в памяти слова из некогда популярного хита - "я его 
слепила из того, что было". В лучшем случае этот вариант тянет на выход в 

полуфинал. Если удастся сделать что-то большее, то это стоит назвать 
колоссальным успехом. Более весомым в профессиональном отношении, чем 

даже победа на Олимпиаде. 

https://www.championat.com/hockey/article-3421143-sostav-sbornoj-rossii-po-hokkeju-na-chempionat-mira-2018.html
https://www.championat.com/hockey/article-3421143-sostav-sbornoj-rossii-po-hokkeju-na-chempionat-mira-2018.html
http://www.sport-express.ru/hockey/world/news/shtab-sbornoy-rossii-nazval-sostav-na-chempionat-mira-1403250/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/world_championship/spbnews_NI848386_Dacuk_Buchnevich_Anisimov_i_Dadonov_voshli_v_sostav_sbornoj_Rossii_na_ChM_2018
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI848386_Dacuk_Buchnevich_Anisimov_i_Dadonov_voshli_v_sostav_sbornoj_Rossii_na_ChM_2018
http://tass.ru/sport/5170938
https://www.kp.ru/daily/26825.7/3863290/
https://www.sport.ru/hockey/Obyyavlen_sostav_sbornoy_Rossii_na_CHM-2018_po_hokkeyu/article395660/
https://www.championat.com/hockey/article-3421143-sostav-sbornoj-rossii-po-hokkeju-na-chempionat-mira-2018.html
https://www.livesport.ru/hockey/2018/05/01/russia_squad/
https://sport.rambler.ru/hockey/39750665-nazvan-sostav-sbornoy-rossii-na-chm-2018/
https://sportfm.ru/news/stal-izvesten-sostav-sbornoy-rossii-na-chm-po-khokkeyu.html
https://www.pressball.by/news/hockey/294086
http://www.tvc.ru/news/show/id/136917
http://www.ntv.ru/novosti/2012460/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_66903/
https://www.1obl.ru/news/khokkey/metallurg-na-chm/
https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180501/1136269883.html
https://russian.rt.com/sport/news/508462-sostav-sbornaya-rossii-chm
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1050497-ob-javlen-sostav-sbornoj-rossii-na-chempionat-mira
https://www.fontanka.ru/2018/05/01/009/
http://www.vesti.ru/doc.html?id=3012989
https://vz.ru/news/2018/5/1/920622.html
http://belarushockey.com/cm2012/news_cm12/news211619/
https://news.ru/sport/ob-yavlen-sostav-sbornoj-rossii-na-chm-po-hokkeyu/
https://rg.ru/2018/05/01/nazvan-sostav-sbornoj-rossii-na-chm-2018-po-hokkeiu.html
https://www.sportsdaily.ru/news/sostav-sbornoj-rossii-po-xokkeyu-na-chm-2018-v-spiske-8-igrokov-iz-ska
http://mirtesen.sputnik.ru/blog/43134517532/Nazvan-sostav-sbornoy-Rossii-na-CHM-2018-po-hokkeyu
http://stadium.ru/news/01-05-2018-nazvan-sostav-sbornoi-rossii-po-hokkeyu-na-chempionat-mira-v-danii
https://rueconomics.ru/323019-nazvan-sostav-rossiiskoi-sbornoi-po-khokkeyu-na-chm-v-danii
https://sport-42.ru/news/detail/na-chempionate-mira-sygrayut-dva-vospitannika-metallurga/
http://163gorod.ru/event/24522761-obyavlen-sostav-sbornoy-rossiyskoy-federacii-na-chm-po-hokkeyu
http://info.sibnet.ru/article/536277/
https://sport.mail.ru/hockey2018/news/33338535/


 

 

Триумфаторов Пхенчхана в команду приглашено полтора десятка, что говорит 
не столько об их силе, а о небольшом выборе. Даже свежий взгляд от 
обновленного штаба не привел к большим переменам. Это логично с учетом 

как никогда скромной для последних лет помощи из НХЛ. Пара сюрпризов, 
правда, имеются. Один из них - отсутствие хотя бы одного представителя 

свежеиспеченного обладателя Кубка Гагарина "Ак Барса". Не верится, что 
здесь дело только в физическом состоянии, ведь их оппонент по финальной 
серии ЦСКА в плей-офф сыграл больше матчей и страдал от свинки, что на 

армейском представительстве в сборной почти не отразилось. 
Однако прежде, чем ставить вопросы к тренерам по отдельным кандидатурам, 

надо отметить, что далеко не всегда у них были альтернативные варианты. Это 
связано с двумя причинами. Первая - травмы. Вторая - та самая болезнь, от 
которой страдали хоккеисты ЦСКА. Именно этим, скорее всего, объясняется 

наличие большой группы игроков, оставшихся в Новогорске на время 
шведского этапа Евротура. 

Если оценивать тренерский выбор, то в определении вратарской линии 
чувствуется здравый консерватизм. Предложения сделать ставку на героя 
Кубка Гагарина Гарипова изначально отдавали неуместным популизмом. 

Казанец до нынешней весны по многочисленным оценкам не входил даже в 
расширенный список лучших вратарей КХЛ, поэтому даже один удачный плей-

офф еще не повод для радикальных шагов. Взять его третьим без особых 
шансов сыграть на чемпионате мира можно, но тренер Рашит Давыдов решил 
сделать ставку на проверенных людей. За это его осуждать глупо. 

Оборона выглядит не так плохо, как могло показаться еще неделю назад. 
Появление Зайцева придает этой линии определенный лоск. Пара Киселевич - 

Гавриков блестяще сыграла на прошлом чемпионате мира. Отсутствие Зуба 
связано с проблемами со здоровьем. А вот почему Яковлев и Береглазов в 
глазах тренеров нужнее сборной, чем более опытный и надежный Белов , 

понять сложно. Первый из них на Шведских играх визуально как минимум не 
блистал. Все трое в моих глазах - и никто меня не убедит в обратном - на 

сегодняшний день слабее Маркова, который провел отличный плей-офф в "Ак 
Барсе". Но на ветерана в сборной давно махнули рукой. Трямкин в Швеции 
тоже сыграл неровно. По совокупности персональных заслуг - хороший сезон в 

Екатеринбурге и опыт выступлений в НХЛ - на четвертую пару как минимум 
тянет. 

Главная неожиданность - отказ от Ткачева. Даже яркая игра в последнем матче 
Евротура с чехами не спасла его от второго за сезон разочарования. Вслед за 
Олимпиадой казанец пропустит и чемпионат мира. Я понимаю, какие именно 

могут быть претензии у тренера по отношению к нападающему- умение вести 
борьбу и задействовать партнеров по тройке, но странно, что за столько 

времени им не удалось встроить умного центрфорварда в модель игры. 
А вот что удивляет, так это присутствие Бывальцева, Михеева и Сошникова. По 
каждому есть вопросы. Но если все трое следующий сезон проведут в СКА, то 

они отпадут. Нельзя сказать, что им удалось поставить на уши Швецию. Да и 
приглашение в сборную выглядело авансом. Даже если они и сыграют на 

чемпионате мира, то едва ли станут там заметными фигурами. 
А вот у Бучневича такой шанс есть. Череповчанин находился на грани 
отчисления, но его (в отличие от Ткачева) удачные действия в игре с чехами 

спасли от раннего отпуска. У Воробьева выбор индивидуально сильных 
форвардов, способных сделать гол из ничего, ограничен. Для общего успеха 

необходимо, чтобы каждый из них провел чемпионат мира как минимум на 
крепкую "четверку". На одном Дадонове далеко не уедешь. 



 

 

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/chempiony-khl-sbornoy-ne-

nuzhny-eto-pravilno-1403280/ 

К заголовкам сообщений 

Датский десант Воробьева. Последняя репетиция сборной перед ЧМ 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 1 мая 2018) 

Сегодня в Новогорске прошла открытая тренировка национальной сборной 
России перед чемпионатом мира. Завтра подопечные Ильи Воробьева 
вылетают в Данию, где 4 мая начнут турнир матчем с командой Франции.  

За час до начала тренировки стал известен состав нашей команды на 
чемпионат мира. Заглянув в него, представители СМИ были немало удивлены, 

не обнаружив нападающих Станислава Галиева и Владимира Ткачева. А это 
означало, что на первенство мира не поедет ни один игрок "Ак Барса" - 
команды, недавно ставшей обладателем Кубка Гагарина.  

Кроме того, тренерский штаб не включил в список питерцев Артема Зуба и 
Антона Белова, армейца Алексея Марченко, а также омича Кирила Семенова и 

челябинца Алексея Кручинина.  
Ткачев, который был реальным кандидатом на поездку в олимпийский Пхенчан, 
но также не попал в состав команды, не подавал вида, что расстроен.  

- Что же, в это есть свои минусы и плюсы, - философски заметил нападающий 
"Ак Барса", - Нормальная ситуация, никакой обиды нет. Тренеры 

поблагодарили за работу, на этом все. Да и вообще, почему вы мне задаете эти 
вопросы? Не я же определяю состав.  
Узнав о том, что на чемпионат мира он не едет, Ткачев довольно быстро 

переоделся, сел в машину и покинул новогорскую базу, помахав на прощанье 
журналистам рукой из окна.  

Защитники: Никита Нестеров, Богдан Киселевич (оба - ЦСКА), Никита Зайцев 
("Торонто"), Владислав Гавриков, Динар Хафизуллин, Егор Яковлев (все - СКА), 
Алексей Береглазов ("Металлург"), Никита Трямкин ("Автомобилист").  

Нападающие: Павел Дацюк, Никита Гусев, Александр Барабанов, Илья 
Каблуков, Алексей Бывальцев (все - СКА), Кирилл Капризов, Михаил 

Григоренко, Сергей Андронов, Максим Шалунов (все - ЦСКА), Евгений Дадонов, 
Максим Мамин (оба - "Флорида"), Артем Анисимов ("Чикаго"), Павел Бучневич 
("Рейнджерс"), Никита Сошников ("Сент-Луис"), Илья Михеев ("Авангард").  

Как видно, в Данию едут 14 олимпийских чемпионов, полностью сохранена 
вратарская бригада.  

Занятие проходило по привычному сценарию. Одна часть команды отправилась 
в тренажерный зал, другая вышла на лед, и уже очень скоро темп тренировки 
возрос до предельного. Команда отрабатывала прессинг в большинстве, и при 

этом игроки действовали довольно жестко. К середине занятия у бортика 
появился Президент ФХР Владислав Третьяк, к которому тут же подъехали 

Василий Кошечкин и Игорь Шестеркин. Обняв обоих наших голкиперов, Третьяк 
сказал каждому несколько напутственных слов и отправился на лед вместе с 
новым главным тренером сборной Ильей Воробьевым (который пока носит 

приставку "и.о") и вице-президентом ФХР Романом Ротенбергом.  
Понятно, что главный вопрос, волновавший журналистов - отсутствие в составе 

сборной игроков - новоиспеченных чемпионов КХЛ.  
- Дело тут не в клубе, а в том, насколько ребята выжатые и уставшие после 
сложного сезона. Эмоций уже нет, - объяснил свой выбор Илья Воробьев.  

- Кто будет капитаном сборной?  
- Конечно, Павел Дацюк - он вожак нашей команды.  

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/chempiony-khl-sbornoy-ne-nuzhny-eto-pravilno-1403280/
http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/chempiony-khl-sbornoy-ne-nuzhny-eto-pravilno-1403280/


 

 

- Перед чемпионатом мира на Евротуре сборная выступала неудачно - пять 
поражений подряд...  
- Спасибо, что напомнили... Но работа по оптимизации состава, наработке 

звеньев проведена, мы проверили много ребят, да и в Данию едут довольно 
много хоккеистов, еще не выступавших на чемпионатах мира. Что касается 

окончательной заявки, то у нас есть определенный план, решать будем 
непосредственно перед турниром.  
- Что с игроками, которые могут освободиться в НХЛ?  

- Я рассчитываю на ту команду, которая сейчас здесь. НХЛ - это уже другая 
тема.  

- Традиционно сборная отмечает во время чемпионата мира День Победы. 
Будут ли запланированы в этот раз какие-то мероприятия?  
- Обязательно, - отметил Роман Ротенберг. - Мы не меняем своих традиций.  

По поводу целей сборной на чемпионате мира высказался Владислав Третьяк.  
- Каждый спортсмен хочет побеждать. Хороший урок у нас был на Олимпиаде. 

Урок того, что надо с уважением относиться к каждой команде. Поэтому с 
первого же матча нацеливаем ребят на победу. Здесь каждая деталь важна.  
Капитан сборной России, нападающий СКА Павел Дацюк заметил после 

тренировки, что поражения в матчах на Евротуре - скорее рабочий момент.  
- Команда молодая, все хотят себя проявить, отсюда, наверное, ошибки. Но для 

этого есть тренерский штаб, который поможет исправить их. Что касается моей 
должности, то да, мне нужно помогать тренерам, для этого меня и выбрали 
капитаном. Команда молодая, да и я сам помолодел. Вообще, даже немного 

стесняюсь, но, думаю, это скоро пройдет.  
- Сезон олимпийский, нельзя не спросить об усталости.  

- Конечно, она есть. Но на легкости все время играть - не всегда на пользу. 
Надо доказывать постоянно другим, себе. И не сваливать на усталость.  
- Расстроены, что в сборной не будет Ильи Ковальчука?  

- На самом деле, с ним было бы повеселее, поинтереснее.  
- Что скажете о Дании? Все-таки, не самая хоккейная страна.  

- С ней у меня связаны приятные воспоминания. Именно в Данию была моя 
первая заграничная поездка с детской командой. Давно хотел попасть туда еще 
раз.  

Нападающий ЦСКА Кирилл Капризов также не видит сложностей в том, что 
нынешний сезон был олимпийским.  

- Силы есть. Есть время и отдохнуть после сезона, и нормально подготовиться, 
так что ничего страшного.  
- В чем надо прибавлять этой команде?  

- Прибавлять надо всегда и во всем. Думаю, тренерский штаб подскажет.  
- Почему не задалось у сборной в последнее время? Может быть, потому что на 

Евротуре не было Дацюка?  
- Возможно. Конечно, большая честь для меня, играть с Дацюком, Гусевым. Но 
главное - с кем поставят тренеры. У нас и в клубе, и в сборной все могут 

сыграть друг с другом.  

https://www.khl.ru/news/2018/05/01/396578.html 

К заголовкам сообщений 

Что не так со сборной Воробьева (Спорт. Бизнес Online (sport.business-

gazeta.ru), Казань, 1 мая 2018) 

https://www.khl.ru/news/2018/05/01/396578.html


 

 

Сегодня стало известно, что нападающие "Ак Барса" Станислав Галиев и 
Владимир Ткачев не сыграют на чемпионате мира в составе сборной России - 
их не оказалось в числе 15-ти форвардов, которые отправятся в Копенгаген.  

На шведском этапе Евротура новый главный тренер сборной Илья Воробьев 
пробовал много сочетаний, но лучшей оказалась связка Владимир Ткачев - 

Павел Бучневич, а когда с ними играл Станислав Галиев, у них получалось 
отличное взаимодействие. Ткачев с Бучневичем фактически выиграли первый 
матч для Воробьева в сборной, сделав две шайбы в матче с чехами, в том 

числе победную. Казалось, что если по Галиеву еще могут быть сомнения из-за 
не самой правильной игры в обороне, то Ткачев с Бучневичем забронировали 

себе место в составе - кто еще может так регулярно создавать моменты у чужих 
ворот?  
Но когда появился состав сборной, не верилось глазам. Максим Шалунов, 

который пропустил половину плей-офф из-за свинки? Вот он. Павел Дацюк, 
которому скоро исполнится 40? На месте. Есть даже Алексей Бывальцев, 

который в плей-офф не набрал ни одного очка и в серии с "Ак Барсом" как 
будто испарился с площадки. Но нет Ткачева. Как и Галиева.  
Еще глупее, чем состав сборной, выглядят объяснения Воробьева: "Дело не в 

клубах. Просто сезон у ребят длинный, они уставшие. Когда эмоций у ребят 
нет, нет смысла им что-то вдавливать". Ок, просто факты. Ткачев и Галиев не 

ездили на Олимпиаду, в то время как 14 игроков из этого состава месяц 
пробыли в Пхенчхане. У них нет мотивации после выигрыша Кубка Гагарина? 
Стоп, ну откуда тогда она у олимпийских чемпионов, выигравших главный 

турнир в карьере именно на уровне сборных? Ткачеву же и особенно Галиеву 
есть что доказывать в сборной, и после победы с "Ак Барсом" они вряд ли не 

смогли бы переключиться на сборную, ведь с последней игры финала Кубка 
Гагарина до чемпионата мира практически три недели.  
Воробьев отказался от Ткачева, и теперь у него в наличии шесть 

центрфорвардов - Дацюк, Анисимов, Шалунов, Бывальцев, Андронов и Илья 
Каблуков. Если новый тренер решил пойти по пути Олега Знарка и сделать два 

сдерживающих звена, то его логику можно понять - в третьем и четвертом 
центрить будут Андронов и Каблуков, а Дацюк и Анисимов займут места в топ-
6. Но если место в заявке получат Бывальцев или Шалунов, то это будет 

выглядеть очень странно.  
По сути, сборная стала клубом для своих, и если вы думали, что с приходом 

Воробьева что-то изменится, то были очень наивны, а Воробьев сразу стал 
частью этой системы. Чтобы попасть в сборную, нужно играть в одном из 
базовых клубов или в клубе, из которого они могут быстро забрать нужного 

игрока. Тот же "Амур", например, с радостью отдал Бывальцева в СКА - 
разумеется, в интересах сборной. Или "Авангард", который представляет Илья 

Михеев, но уже в ближайшее время будет объявлено о его переходе в СКА, А 
стоит хоккеисту один раз отказаться от перехода в базовый клуб, как он 
пролетает мимо Олимпиады и чемпионата мира. Нелепым выглядит и выбор 

вратарской бригады - лучший в своем амплуа в этом сезоне Эмиль Гарипов в 
плей-офф вчистую переиграл и Василия Кошечкина и Илью Сорокина, но они в 

сборной, а Эмиль - нет.  
Такой принцип комплектования сборной позволяет руководству отечественного 
хоккея оправдывать саму идею создания базовых клубов - переходи в (Ц)СКА и 

будешь в сборной. Но прямо сейчас кажется, что сборной на этом чемпионате 
мира будет очень тяжело пройти дальше четвертьфинала. Проблемы в группе 

могут возникнуть не только с шведами и чехами, но и, например, с 
швейцарцами или французами. Вся надежда на энхаэловцев Бучневича и 



 

 

Евгения Дадонова, а также на магию олимпийской тройки Никита Гусев - Дацюк 
- Капризов: за ними же нет игроков, способных креативно сыграть в атаке, так 
что про отсутствие Ткачева и Галиева в сборной наверняка еще вспомнят.  

Полный состав сборной на чемпионат мира 
Вратари: Василий Кошечкин ("Металлург"), Илья Сорокин (ЦСКА), Игорь 

Шестеркин (СКА). 
Защитники: Никита Нестеров, Богдан Киселевич (оба - ЦСКА), Никита Зайцев 
("Торонто"), Владислав Гавриков, Динар Хафизуллин, Егор Яковлев (все - СКА), 

Алексей Береглазов ("Металлург"), Никита Трямкин ("Автомобилист"). 
Нападающие: Павел Дацюк, Никита Гусев, Александр Барабанов, Илья 

Каблуков (все - СКА), Кирилл Капризов, Михаил Григоренко, Сергей Андронов, 
Максим Шалунов (все - ЦСКА), Евгений Дадонов, Максим Мамин (оба - 
"Флорида"), Артем Анисимов ("Чикаго"), Павел Бучневич ("Рейнджерс"), Никита 

Сошников ("Сент-Луис"), Алексей Бывальцев ("Амур"), Илья Михеев 
("Авангард").  

http://sport.business-gazeta.ru/article/217708/ 

К заголовкам сообщений 

Дацюк будет капитаном сборной России на чемпионате мира в Дании  (Р-
Спорт, Москва, 1 мая 2018) 

Нападающий петербургского СКА Павел Дацюк будет капитаном сборной 
России на чемпионате мира по хоккею 2018 года, сообщил исполняющий 
обязанности главного тренера национальной команды Илья Воробьев. 

"Дацюк будет капитаном команды на чемпионате мира. Он - наш вожак", - 
сказал Воробьев журналистам во время дня открытых дверей сборной России в 
Новогорске.  

https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180501/1136271765.html 

Похожие сообщения (19): 

 Вести.ru, Москва, 1 мая 2018 

 RT (russian.rt.com), Москва, 1 мая 2018 

 Sportbox.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Советский спорт, Москва, 1 мая 2018 

 Vistanews.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Informing.ru, Киев, 1 мая 2018 

 Бюро украинских новостей (bun.com.ua), Киев, 1 мая 2018 

 Твой город Псков (tvoygorodpskov.ru), Псков, 1 мая 2018 

 Актуальные новости (actualnews.org), Анапа, 1 мая 2018 

 Российская газета (rg.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2018 

 Советский спорт, Москва, 1 мая 2018 

 Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 1 мая 2018 

 Команда России (teamrussia.pro), Москва, 1 мая 2018 

 AsJust.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Sport.mail.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Ла Лига (laliga-spain.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Москва 24 (m24.ru), Москва, 1 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

http://sport.business-gazeta.ru/article/217708/
https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180501/1136271765.html
http://www.vesti.ru/doc.html?id=3013004
https://russian.rt.com/sport/news/508472-dacyuk-kapitan-rossiya-chm
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/world_championship/spbnews_NI848406_Dacuk__kapitan_sbornoj_Rossii_na_ChM_Andronov_i_Dadonov__assistenty
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI848406_Dacuk__kapitan_sbornoj_Rossii_na_ChM_Andronov_i_Dadonov__assistenty
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1050511-dacjuk-budet-kapitanom-sbornoj-rossii-na-chempionate-mira
https://vistanews.ru/sport/hockey/234799
http://informing.ru/2018/05/01/stali-izvestny-kapitan-sbornoy-rossii-i-ego-assistenty-na-chm-2018.html
http://bun.com.ua/2018/05/01/dacyuk-mamin-i-tryamkin-voshli-v-predvaritelniy-sostav.html
http://tvoygorodpskov.ru/2018/05/796485-vosem-hokkeistov-ska-voshli-v-sostav-sbornoy-rf-na-chm.html
http://actualnews.org/exclusive/236204-nazvano-imya-kapitana-sbornoy-rf-po-hokkeyu-na-chempionate-mira-v-danii.html
https://rg.ru/2018/05/01/ilia-vorobev-rasschityvaem-na-etu-komandu-nhl-drugaia-tema.html
https://www.championat.com/hockey/article-3421383-vorobjov-tretjak-i-rotenberg--o-sbornoj-rossii-na-chm-2018.html
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1050534-ilja-vorobiev-pochemu-v-sbornoj-net-igrokov-ak-barsa-delo-ne-v-klubah
https://kareliyanews.ru/ilya-vorobev-pochemu-v-sbornoj-net-igrokov-ak-barsa-delo-ne-v-klubax/
https://teamrussia.pro/news/novosti/datsyuk-budet-kapitanom-sbornoj-rossii-na-chempionate-mira/
https://asjust.ru/sport/on-nash-vozhak-nazvano-imya-kapitana-sbornoj-rossii-po-xokkeyu-na-chm-2018.html
https://sport.mail.ru/hockey2018/news/33340247/
http://laliga-spain.ru/prognozy/124184-nhl-eto-drugaya-tema-my-rasschityvaem-na-etu-komandu.html
https://www.m24.ru/news/sport/01052018/31604


 

 

Хоккеист Дацюк заявил, что готов быть лидером сборной России на 
чемпионате мира (ТАСС, Москва, 1 мая 2018) 

39-летний Дацюк был назначен капитаном сборной России на чемпионат мира 

Нападающий петербургского СКА Павел Дацюк заявил, что готов взять на себя 
роль лидера и помощника молодым игрокам на чемпионате мира по хоккею в 

Дании.  
"Я чувствую себя хорошо и готов быть лидером сборной на чемпионате мира, - 
отметил Дацюк. - Я чуть-чуть приболел перед Евротуром, сейчас подлечился - 

все хорошо. У меня будет немного новая должность, надо показывать хороший 
пример на льду и в раздевалке". 

Сборная России на двух последних этапах Евротура проиграла пять матчей из 
шести. "Поражения - рабочий момент. Команда молодая, все хотят себя 
проявить, есть ошибки и недочеты. Для этого и есть тренерский штаб, чтобы 

все поправить перед чемпионатом мира", - заключил Дацюк. 
39-летний Дацюк является членом "Тройного золотого клуба", в который входят 

хоккеисты, побеждавшие в Кубке Стэнли (Дацюк сделал это дважды в составе 
"Детройта" в 2002 и 2008 годах), чемпионате мира и на Олимпийских играх. Он 
принимал участие в четырех Олимпийских играх и шести чемпионатах мира. 

Дацюк был капитаном российской команды на победной Олимпиаде-2018 в 
Пхенчхане.  

http://tass.ru/sport/5171080 

Похожие сообщения (11): 

 ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 1 мая 2018 

 RT (russian.rt.com), Москва, 1 мая 2018 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 1 мая 2018 

 Газета.Ru, Москва, 1 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Business FM (bfm.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Советский спорт, Москва, 1 мая 2018 

 Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Business FM (bfm-nn.ru), Нижний Новгород, 1 мая 2018 

 Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 1 мая 2018 

 Sport.mail.ru, Москва, 1 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Крикунов: тройка Дацюк - Гусев - Капризов не хуже любой из НХЛ (Р-
Спорт, Москва, 1 мая 2018) 

Возглавляющий сборную России по хоккею Илья Воробьев не преподнес 
сюрпризов в объявленном составе команды на чемпионат мира, а тройка 

нападающих Павел Дацюк - Никита Гусев - Кирилл Капризов не уступает 
любому звену из Национальной хоккейной лиги (НХЛ), сказал РИА Новости экс-
главный тренер екатеринбургского "Автомобилиста" Владимир Крикунов. 

"Это практически олимпийский состав, оборона почти та же. И олимпийская 
тройка нападения Дацюк - Гусев - Капризов сохранилась. А она не хуже, чем 

любая энхаэловская. Все три вратаря тоже могут сыграть на чемпионате. 
Состав сборной России объективно сильный, еще из НХЛ ребята могут 
подтянуться. Вопрос в том, кого привезут канадцы, американцы, финны, шведы. 

Никаких сюрпризов от Воробьева", - сказал Крикунов по телефону. 
В составе оказался защитник "Автомобилиста" Никита Трямкин. "За Трямкина 

рад. Он был на Олимпиаде до последнего момента, но его отправили назад. 

http://tass.ru/sport/5171080
https://russian.rt.com/sport/news/508488-dacyuk-lider-sbornaya-rossii-chm
https://gazeta-margust.ru/khokkeist-dacyuk-zayavil-chto-gotov-byt-liderom-sbornojj-rossii-na-chempionate-mira
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/05/01/n_11479843.shtml
https://www.sports.ru/hockey/1062735925.html
https://www.bfm.ru/news/383772
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1050536-pavel-dacjuk-chuvstvuju-sebja-horosho-i-gotov-byt-liderom-sbornoj
http://stadium.ru/news/01-05-2018-hokkeist-pavel-datsyuk-zayavil-chto-gotov-bit-liderom-sbornoi-rossii-na-chempionate-mira
http://www.bfm-nn.ru/news/sports/39551-pavel-datsyuk-budet-kapitanom-sbornoy-rossii-na-chempionate-mira-po-khokkeyu/
https://kareliyanews.ru/pavel-dacyuk-moya-pervaya-v-zhizni-zagranpoezdka-byla-imenno-v-daniyu/
https://sport.mail.ru/hockey2018/news/33340682/


 

 

Теперь у Никиты есть шанс завоевать золото на чемпионате мира. Наша 
сборная сможет вновь подняться на подвиг и побороться за победу", - добавил 
собеседник агентства.  

https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180501/1136271121.html 

Похожие сообщения (6): 

 365 дней (365news.biz), Москва, 1 мая 2018 

 Sportbox.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Sport.mail.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 1 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Яшин об отсутствии в сборной игроков "Ак Барса": у каждого тренера 
своя концепция (Р-Спорт, Москва, 1 мая 2018) 

Отсутствие хоккеистов казанского "Ак Барса", выигравшего Кубок Гагарина, в 
составе сборной России на чемпионат мира можно объяснить тренерской 
концепцией игры, сказал РИА Новости чемпион мира, серебряный и бронзовый 

призер Олимпийских игр Алексей Яшин. 
"Вопросов (по составу) нет, тренерский штаб выбирает лучших игроков. Кто бы 

ни играл, буду болеть за сборную России. Отсутствие хоккеистов "Ак Барса"? У 
каждого тренера своя концепция (игры). В нынешнем составе есть сплав 
молодых и опытных хоккеистов, таких как (Павел) Дацюк, (Евгений) Дадонов. 

Молодость и задор, боевая команда. У меня нет никаких сомнений, что 
тренерский штаб прав", - сказал Яшин по телефону. 

"Никто не знает, что будет на чемпионате мира. Для меня важнее сам процесс 
игры, чем знание заранее результата. Россия входит в элиту мирового хоккея, 
всегда борется за золото. (В Дании) наша команда будет бороться (за победу)", 

- добавил собеседник агентства.  

https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180501/1136272379.html 

Похожие сообщения (3): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2018 

 Newslider.ru, Москва, 1 мая 2018 

 365 дней (365news.biz), Москва, 1 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Андронов, Капризов, Сошников и Дацюк - о предстоящем ЧМ-2018 
(Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 1 мая 2018) 

После открытой тренировки национальной сборной России в Новогорске 
хоккеисты команды России Сергей Андронов, Кирилл Капризов, Никита 
Сошников и Павел Дацюк приняли участие в пресс-брифинге.  

Сергей Андронов, нападающий:  
- Может ли отсутствие ваших партнеров по ЦСКА сказаться на игре сборной на 

предстоящем чемпионате мира?  
- Я не знаю. Позади тяжелый сезон - ребята залечивают травмы. Думаю, 
каждый игрок сборной будет полезен и ценен.  

- Лично у вас накопилась усталость: позади Олимпийские игры и финал 
розыгрыша Кубка Гагарина?  

https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180501/1136271121.html
http://365news.biz/news/sport/50326-krikunov-troyka-dacyuk-gusev-kaprizov-ne-huzhe-lyuboy-iz-nhl.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/world_championship/spbnews_NI848407_Vladimir_Krikunov_Vorobjev_ne_prepodnes_surprizov
https://sport.mail.ru/hockey2018/news/33338804/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI848407_Vladimir_Krikunov_Vorobjev_ne_prepodnes_surprizov
http://allhockey.ru/news/show/324254-_Krikunov_o_sostave_sbornoj_RF_na_ChM_eto_prakticheski_olimpijskij_sostav
https://www.sports.ru/hockey/1062739103.html
https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180501/1136272379.html
http://allhockey.ru/news/show/324253-Yashin_voprosov_po_sostavu_na_ChM_net_trenerskij_shtab_sbornoj_RF_vybiraet_luchshih
http://newslider.ru/trenerskii-shtab-sbornoi-rossii-obiavil-sostav-na-chm-po-hokkeu/
http://365news.biz/news/sport/50408-trenerskiy-shtab-sbornoy-rossii-obyavil-sostav-na-chm-po-hokkeyu.html


 

 

- Все в порядке. Мы немного отдохнули. Главное - восстановить голову: 
набраться эмоций, перезагрузиться. Сейчас это самое главное.  
- Действительно, за время матчей Евротура не было видно ваших эмоций.  

- Было тяжеловато, потому как тогда мы только закончили сезон, и на отдых 
было буквально день-два. Думаю, мы только сейчас начинаем потихоньку 

отходить от завершившегося чемпионата.  
- Вы, наверное, знаете примерные составы других команд-участниц мирового 
первенства.  

- Естественно, не знаю. Я не вдавался в подробности, кто конкретно из игроков 
поедет на турнир. Знаю, что уровень мастерства у всех команд будет 

приличный. Выделять кого-то, говорить о ком-то конкретно не вижу смысла.  
Кирилл Капризов, нападающий:  
- Настроение в преддверии чемпионата мира хорошее. Готовимся, 

тренируемся. Силы остались - куда они денутся? Позади непростой сезон, но 
было время отдохнуть и нормально подготовиться к предстоящему турниру.  

- Как поменялась в последнее время ваша жизнь? После Олимпиады у вас 
значительно возросло число поклонников. Люди создают фан-сообщества, 
посвященные вам - вы их видели?  

- Конечно, и это очень приятно. Их ведут в основном девчонки, юные 
болельщицы - что-то пишут обо мне, выкладывают все подряд. Мне интересно 

за этим наблюдать, читать.  
- На Олимпиаде у вас была волшебная тройка: Гусев-Капризов-Дацюк. Что 
испытывали, выходя в одном звене с Павлом Дацюком?  

- Это огромная честь и удовольствие играть с ним в одном звене. Но у нас в 
сборной все могут играть друг с другом - поэтому, с кем тренерский штаб 

поставит играть в одной тройке, с теми и выйду на лед.  
- В чем нужно прибавить нынешней сборной?  
- Прибавлять нужно всегда и во всем. Тренеры скажут, на что следует обратить 

внимание.  
- Вы раньше бывали в Дании?  

- Нет. Да и нам ведь главное не страну смотреть, а в хоккей играть.  
- Настроение в команде отличается от того, что было в олимпийском составе?  
- Даже не знаю. Конечно, каждая команда отличается от другой - в этом есть 

свои плюсы и свои минусы.  
- Отличается ли главный тренер Илья Воробьев от своего предшественника 

Олега Знарка?  
- Конечно, отличается - все люди разные.  
- Насколько хорошо вы себя сейчас чувствуете? Вы вышли на пик формы?  

- Чувствую себя нормально. Еще есть время потренироваться и подойти к 
чемпионату в оптимальном состоянии.  

- Тогда весной вы пропустили часть матчей плей-офф из-за заболевания 
свинкой?  
- Нет, просто болел.  

- Ваши родители поедут поддерживать вас на чемпионате мира?  
- Если я поеду на турнир, то, конечно, они приедут меня поддержать.  

- Переживали в этот раз за свое место в сборной?  
- Раньше, даже год назад, сильно волновался на этот счет. Сейчас отношусь к 
этому спокойнее.  

Никита Сошников, нападающий:  
- Команда стала моложе, быстрее. Исходя из состава, она должна была стать 

агрессивнее, должно было возрасти желание побеждать - за счет этого на 
турнире должны брать свои очки. Мы - голодные до побед.  



 

 

- Есть ли у вас мечта выиграть чемпионат мира?  
- У каждого игрока есть мечта, задача выиграть Олимпийские игры, мировое 
первенство. Но когда выходишь на лед, то играешь только на победу вне 

зависимости от того, в каком из турниров принимаешь участие. Шаг за шагом 
идешь к победе - надеюсь, на чемпионате мира так и будет.  

- Как охарактеризовать эту сборную России? Откуда берется "химия" в 
команде?  
- Состав нынешней сборной - микс опытности и молодости. Также, считаю, 

хорошо, что часть игроков нашей команды имеет опыт игры за океаном. 
Считаю, у нас хорошие шансы на успех на этом чемпионате мира.  

- Уже смотрели расписание матчей группового этапа?  
- Честно, нет. Знаю, что в первых трех матчей у нас соперник полегче, нежели в 
дальнейшем. Но тем не менее, легких соперников на чемпионате мира не 

бывает. У нас не будет времени вкатываться - надо сразу начинать играть в 
свой хоккей.  

- Какой тактики следует придерживаться, к чему готовиться?  
- Самое главное, не допускать своих ошибок и играть строго и агрессивно, и все 
должно получиться.  

Павел Дацюк, нападающий:  
- Сейчас - другая страница. Эмоций после завершения чемпионата КХЛ 

осталось не так много, но было время их накопить. Думаю, с началом 
чемпионата мира атмосфера на турнире их добавит.  
- С новым главным тренером уже удалось поработать?  

- Илья Воробьев и до этого был в тренерском штабе команды - работал 
помощником главного тренера, поэтому его присутствие в национальной 

сборной не ново.  
- Вы не принимали участие в матчах Евротура - тренировались в Новогорске. 
Как сейчас ваше самочувствие?  

- Все хорошо. Я приболел, поэтому меня специально оставили здесь, 
подлечили. Сейчас все здорово, спасибо.  

- Поражения в последних матчах немного напрягают?  
- Это рабочие моменты. Команда молодая - все хотят себя проявить, поэтому 
есть некоторые ошибки, недочеты. Но у нас есть прекрасный тренерский штаб, 

который поможет их исправить к предстоящему чемпионату мира.  
- Вы готовы к своей должности в команде - не только капитана, но и 

своеобразного "дядьки", самого опытного игрока сборной? Человека, который 
будет являться своеобразным мостиком между командой и тренерским штабом.  
- Наверное, для этого меня и вызвали в национальную команду. Можно сказать, 

это моя новая должность - это приятно. Но помимо того, что нужно будет 
следить за определенными моментами, необходимо также подавать пример на 

льду и в раздевалке.  
- Молодые игроки называют вас по отчеству?  
- Нет. Это все уже в прошлом. Я помолодел, подстригся (смеется). Общение 

хорошее, дружеское. Думаю, порой кто-то из ребят меня стесняется, но, уверен, 
это пройдет.  

- У вас нет усталости? Все-таки позади непростой сезон.  
- Усталость есть, но на легкости играть тяжело - она не всегда идет на пользу. 
Все-таки нужно доказывать и себе и другим - не стоит сваливать какие-то 

недочеты на усталость. Каждому из нас предоставили шанс, и его нужно 
оправдывать.  

- Расстроились, что Илья Ковальчук не приехал в сборную?  



 

 

- С ним было бы повеселее, поинтереснее, но так решил тренерский штаб, так 
сложились обстоятельства.  
- Перед Олимпийскими играми вы не принимали участие в Кубке "Первого 

канала", и это помогло вам лучше подготовиться к турниру. Сейчас пауза также 
сыграет на пользу?  

- Это никак не связано. Перед Олимпиадой у меня была травма, и тренерский 
штаб приберег меня. Думаю, тогда и руководство, и тренеры приняли 
правильное решение - большое им спасибо, ведь мы добились результата.  

- Какие у вас ассоциации с Данией, которая в этом году примет чемпионат 
мира? Все-таки это не самая хоккейная страна.  

- С Данией у меня связаны самые приятные воспоминания - это была моя 
первая заграничная поездка с детской хоккейной командой. Я очень хотел 
опять туда съездить, и бог решил, что я отправлюсь в Данию вновь. Надеюсь, 

это будет не в последний раз.  

http://fhr.ru/news/item/38011/ 

Похожие сообщения (3): 

 Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 1 мая 2018 

 Sport.mail.ru, Москва, 1 мая 2018 

 Советский спорт, Москва, 1 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

"Тихонов называл меня "маленькой танкеткой". Быков - о чемпионатах 
мира (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 мая 2018) 

Вячеслав Быков - легенда советского и российского хоккея. Он выступал за 
нашу сборную больше 12 лет в качестве хоккеиста (пять золотых, серебряная и 
бронзовая медали чемпионатов мира. - Прим. "СЭ") и возглавлял ее пять лет в 

качестве тренера (два золота, серебро и бронза ЧМ. - Прим. "СЭ"). 
Центрфорвард из Челябинска был капитаном в Альбервиле-92, где, Россия, как 

и в Пхенчхане, выиграла золото под олимпийским флагом, и спустя год в 
Германии, где наша команда завоевала первое место на чемпионате мира уже 
под триколором.  

- Какое место в своей карьере игрока отведете чемпионатам мира?  
- Конечно, Олимпийские игры - венец всему. Но на чемпионатах мира были 

ярчайшие эмоции, как у игрока, а потом и у тренера.  
- Предстоящий мировой форум будет даже представительнее Олимпиады в 
Пхенчхане.  

- Это будет настоящий хоккейный праздник. Здорово, что приедут энхаэловцы, 
которые не смогли выступить в Корее. Интерес публики только возрастет.  

- Сборной России придется несладко, ведь на олимпийских чемпионов 
настраиваются по-особенному.  
- И это здорово, тем интереснее будет каждый матч. В любом случае у нас 

будет молодая команда, и это дополнительный стимул и мотивация, чтобы 
обыграть тех же энхаэловцев.  

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/tihonov-nazyval-menya-malenkoy-
tanketkoy-bykov-o-chempionatah-mira-1403454/ 

К заголовкам сообщений 

 

Андрей Назаров: "За сборную России буду болеть москалем - из Крыма" 

(Russia-hockey.ru, Москва, 2 мая 2018) 

http://fhr.ru/news/item/38011/
https://kareliyanews.ru/kirill-kaprizov-poedut-li-so-mnoj-roditeli-nuzhno-samomu-eshhe-v-daniyu-popast/
https://sport.mail.ru/hockey2018/news/33340753/
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1050549-kirill-kaprizov-poedut-li-so-mnoj-roditeli-nuzhno-samomu-esche-v-daniju-popast
http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/tihonov-nazyval-menya-malenkoy-tanketkoy-bykov-o-chempionatah-mira-1403454/
http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/tihonov-nazyval-menya-malenkoy-tanketkoy-bykov-o-chempionatah-mira-1403454/


 

 

Главный тренер "Нефтехимика", экс-наставник сборных Украины и Казахстана - 
о своих ожиданиях от чемпионата мира в Дании, для Russia-Hockey.ru  
ЧЕМПИОНАТ МИРА В ДАНИИ ОСТАВИТ ПОЗАДИ ОЛИМПИАДУ  

- "Нефтехимик" в целом определился с костяком команды, а также с линией 
легионеров на следующий сезон, через два месяца ждем наших хоккеистов в 

молодежном лагере, - начал Андрей Назаров. - Уже сейчас могу сказать, что в 
подготовке появится новая специфика, ведь "Нефтехимик" в предстоящем 
сезоне переходит на финский стандарт площадки, который предъявляет 

особые требования к функциональной форме.  
- Если КХЛ на пике отпусков, то игроков сборных ждет главный турнир года - 

чемпионат мира в Дании.  
- Соглашусь с теми специалистами, которые говорят об определенной 
перезагрузке международного календаря. В нынешних условиях очевидно, что 

по своему уровню первенства мира оставят позади даже Олимпийские игры. 
Думаю, заглянув сегодня в составы сборных Швеции, Финляндии, Канады или 

США, каждый в этом убедится.  
ПЕРЕСЕЛИЛСЯ ИЗ ЧЕЛЯБИНСКА В МОСКВУ - НА ПАТРИАРШИЕ ПРУДЫ  
- Нет желания посетить датский турнир?  

- Желание есть, но нет возможностей. В середине апреля переехал из родного 
Челябинска, который при всей моей фанатичной преданности нашей 

южноуральской столице на два часа отстает от Европы, в Москву - в мой 
любимый литературно-исторический район на Патриаршие пруды.  
Вспоминаю, как во время работы с "Донбассом" и сборной Украины некоторые 

горячие головы называли меня "москалем". Получилось, они немного 
опередили время (смеется).  

- То есть главный турнир года намерены смотреть в российской столице?  
- Первую неделю чемпионата мира буду завершать обустройство семьи в 
Москве, ну а за решающими матчами турнира планирую последить уже в 

Крыму. Есть идея поехать туда на автомобиле, посмотреть 
достопримечательности, почувствовать энергетику российского полуострова.  

СЕРИЯ ИЗ ПЯТИ ПОРАЖЕНИЙ - РЕЗУЛЬТАТ РАБОТЫ ВСЕХ ШТАБОВ 
СБОРНОЙ  
- Перед чемпионатом мира сборная в шести матчах Евротура потерпела пять 

поражений. Есть волнение?  
- Считаю, что это ошибка, когда журналисты искусственно делят команды по 

именам тренеров, которые их возглавляют. Нынешняя серия сборной, уже, к 
счастью, завершившаяся, - результат работы и предыдущих тренеров, и 
нынешних.  

Когда в эти дни ставка была сделана на молодежь и второй эшелон 
российского хоккея, мы увидели, что большой глубины состава у нас нет. И это 

проблема штабов и Воробьева, и Знарка, и Быкова, и Билялетдинова. Кстати, 
во времена Быкова и Билялетдинова мне посчастливилось в сборной 
поработать.  

Что же касается волнения, то правильно сказал вице-президент КХЛ, глава 
Спортивно-дисциплинарного комитета Валерий Каменский: мол, у всех людей 

хоккея перед любым большим турниром коленки немного трясутся. Это 
нормально.  
ЧЕМПИОНСКИЙ РЕГИОН КХЛ В ДАНИИ ПРЕДСТАВЯТ ДВА ТАТАРИНА  

- Некоторые специалисты удивились, что в Данию не поедет ни один хоккеист 
из Татарстана и в частности из "Ак Барса". Сборная без представителя клуба-

чемпиона - это "рекорд" в российской истории. Интересно ваше мнение по 
данной проблеме.  



 

 

- Это не совсем так, чемпионский регион КХЛ в Дании представят два моих 
добрых товарища-татарина - тренеры Рашит Давыдов и Анвар Гатиятуллин. 
Так что первенство планеты без людей Татарстана - это по-прежнему нонсенс.  

- В Дании нам будет труднее, чем на Олимпиаде в Южной Корее? Особенно 
если учесть отсутствие опыта НХЛ у всех тренеров сборной России...  

- Мы видим, что составы многих сборных нашпигованы звездами из НХЛ, 
например, капитаном тех же канадцев накануне был назначен Макдэвид. Но я 
думаю, что наш штаб в ускоренном режиме пройдет адаптацию к 

энхаэловскому хоккею. В конце концов всех нас когда-то бросали в воду - и мы 
учились не только барахтаться, но и выплывать.  

Поэтому пожелаю сборной удачи, надеюсь, все получится. И 20 мая в городе 
нашей славы Севастополе мне удастся поболеть за сборную России в золотом 
матче чемпионата мира.  

http://russia-hockey.ru/articles/nazarov/za_rossiu_budu_bolet_moskalem_iz_kryma/ 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

В составе сборной Словакии на ЧМ-2018 лишь один хоккеист из КХЛ 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 мая 2018) 

Сборная Словакии назвала состав на чемпионат мира-2018 в Дании. В заявку 
попал лишь один хоккеист из КХЛ. Им стал защитник "Автомобилиста" Михал 
Чайковски. Сборная Словакии сыграет в группе А с командами России, Швеции, 

Чехии, Швейцарии, Белоруссии, Франции и Австрии. 
Вратари: Денис Годла ("КалПа"), Марек Чильяк ("Брно"), Патрик Рыбар 
("Маунтфилд"); 

защитники: Адам Яношик ("Либерец"), Михал Чайковски ("Автомобилист"), 
Марек Дялога ("Спарта"), Мартин Феервари ("ХВ-71"), Доминик Граняк 

("Маунтфилд"), Марио Грман ("Хомутов"), Кристиан Ярош ("Белльвилль"), 
Андрей Секера ("Эдмонтон"); 
нападающие: Павол Скалицкий ("Банска-Быстрица"), Мартин Бакош 

("Либерец"), Лукаш Цингел ("Маунтфилд"), Давид Бондра, Давид Буц, Патрик 
Свитана (все - "Попрад"), Михал Криштоф ("Нитра"), Юрай Микуш ("Литвинов"), 

Марцел Хашчак ("Брно"), Томаш Марцинко ("Тршинец"), Андрей Кудрна 
("Спарта"), Ладислав Надь, Марек Говорка (оба - "Кошице"), Томаш Юрчо 
("Чикаго").  

http://www.sport-express.ru/hockey/world/news/v-sostave-sbornoy-slovakii-na-chm-

2018-lish-odin-hokkeist-iz-khl-1403253/ 

К заголовкам сообщений 
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